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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Puntea Puebla en desarrollo 
En el segundo trimestre del presente año, Puebla se mantuvo como la primera entidad 
con mayor crecimiento económico al encabezar la lista de las 17 entidades que 
reportaron números por encima del promedio nacional de 3.9 por ciento, le sigue 
Coahuila y San Luis Potosí, según infirmó el  Instituto Nacional de Estadística y Geografía 
(INEGI). (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Pierde Bernat Cid juicio contra Ricardo Henaine 
Ayer el juez Vigésimo Noveno de lo Civil del Distrito Federal determinó como 

improcedente que la demanda de los hermanos Bernat Cid entablaron, en contra del 
empresario Ricardo Henaine Mezher, al no haberse justificado la existencia de violencia y 
coacción al momento de las asambleas que fueron celebradas el pasado mes de agosto 
de 2010 y por las cuales buscaba apoderarse de la administración del equipo club Puebla 
F.C., informó el abogado, Rodolfo Aragón Mijangos. (Heraldo) 

   

 

 

Puebla , 1er lugar en crecimiento 
Puebla es líder nacional en crecimiento económico, aseguró el gobernador Rafael Moreno 

Valle, quien señaló que de acuerdo al Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi)  
en el segundo trimestre del año el PIB estatal registró un crecimiento del 8.9 por ciento, 
más del doble del promedio nacional. (Síntesis) 

  

 

 

Presumen tregua entre panistas y Moreno Valle  
Los viejos antagonismos  quedaron en el pasado. No se acordaron de la “ley  Mondragón” 
ni de la acción de inconstitucionalidad en contra del remedo legislativo para atrasar las 
elecciones. Los legisladores del PAN se reunieron en torno al gobernador Rafael Moreno  

Valle. (Intolerancia) 
  
 

 

Diputados del PAN y RMV cicatrizan heridas 
El gobernador Rafael Moreno Valle sostuvo ayer un cónclave con los integrantes de la 
fracción panista del Congreso local y el dirigente estatal del blanquiazul, Juan Carlos 
Mondragón, a fin de “curar las heridas” provocadas por la aprobación de la llamada 
#LeyAntiYunque y con miras al proceso electoral del 2013. (Cambio) 

  
 

 

Crece economía poblana 8.9 %, la mayor del país  

Durante el segundo trimestre del año, Puebla registró el mayor crecimiento en su 
actividad económica a nivel nacional con 8.9 por ciento y se ubicó como el tercer estado 
en el país en aportación al Producto Interno Bruto (PIB) con 0.32 por ciento. (Milenio) 

  
 

 

Crece en Puebla explotación de niños: Save the Children; no hay denuncias: 
Secotrade  
La organización Save the Children –dedicada a la defensa de la infancia en 120 países– 
denunció que en Puebla ya es preocupante la explotación laboral infantil. Una prueba de 
ello es que tan sólo en el Centro Histórico de la capital se monitorearon las escuelas de 
nivel básico ahí ubicadas y de 800 alumnos se detectó a 250 menores que trabajan, 
principalmente en el comercio informal. (La Jornada de Oriente) 

 
TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Puebla, el estado con más crecimiento en el primer semestre: INEGI  
Puebla mantuvo por segundo trimestre consecutivo el mayor crecimiento económico en el 
país empujado por la actividad industrial, por encima de estados como Coahuila y San 
Luis Potosí, según lo reveló este lunes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía 
(INEGI).(e-consulta) 

 

 

http://impreso.milenio.com/
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Puebla, líder nacional en crecimiento económico: Moreno Valle  
Reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) que la economía poblana 
creció 7.9 por ciento en el primer semestre y 8.9 en el segundo trimestre, ambos de 2012 

Es tercer lugar en crecimiento sólo por debajo de Distrito Federal y Nuevo León, reveló el 
INEGI. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sufren violencia 7 de cada 10 mujeres dentro del núcleo familiar: ERP  
De acuerdo con datos del INEGI, 7 de cada 10 mujeres reciben o han recibido algún tipo 
de violencia dentro del núcleo familiar, así lo dio a conocer, el presidente municipal,  
Eduardo Rivera Pérez, durante la presentación del estudio sobre violencia a las mujeres 

en la dinámica familiar, que realizó el Sistema Municipal DIF a mil 200 mujeres. 
(Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Diputados del PAN piden más dinero al gobierno federal para la BUAP  
La fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN) presentó un punto de 
acuerdo para solicitarle al Congreso de la Unión incremente los recursos económicos 
destinados a la Benemérita Universidad Autónoma del Estado de Puebla (BUAP) para el 
próximo año. (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Aumenta consumo de drogas  
El consumo de drogas ilegales a nivel nacional casi se duplicó en los gobiernos panistas, 

de acuerdo con la Encuesta Nacional de Adicciones 2011. (Reforma) 
  
 

 
Alcohol, principal adicción en el país  
El principal problema de adicción en la población del país es el alcohol, de acuerdo con los 
resultados de la Encuesta Nacional de Adicciones presentados ayer. (El Universal) 

 
 

 

 
Moreira: “¿debo atrapar también a los asesinos?” 
Humberto Moreira recurrió a la ironía y pidió a las autoridades que le den un 
nombramiento o placa que lo faculte como investigador para atrapar a los asesinos de su 
hijo José Eduardo, pues hasta ahora solo han obtenido datos a partir de la información 
que él mismo ha brindado del caso. (Milenio digital)  

  
 

 

Causa Sandy 12 muertos en EU y uno en Canadá  

Al menos 13 personas murieron el lunes en el este de Estados Unidos y en Canadá a 
consecuencia de la megatormenta Sandy, que azotaba las costas estadounidenses con 
vientos huracanados que provocaron severas inundaciones, destrozos en inmuebles y 
caída de árboles. (La Jornada) 

  

 

 

El huracán hunde a los mercados  
El sector más golpeado fue el de las compañías aseguradoras, liderado por Swiss Re y 
Munich Re. (El Economista Digital) 

  
 

 

Han matado a 31 alcaldes; sufren amenazas otros 150  
El sexenio de Felipe Calderón ha sido el más “catastrófico” para la seguridad de los 
presidentes municipales del país, pues en estos seis años han perdido la vida al menos 31 

alcaldes de todos los partidos a manos del crimen organizado, afirmó el presidente 

nacional de la AALMAC, Enrique Vargas Anaya. (Crónica Digital) 
  

 
 

 

Gamboa: a Felipe Calderón le faltó negociar la reforma laboral  
Emilio Gamboa Patrón, coordinador de la bancada del PRI en el Senado, afirmó que al 
presidente Felipe Calderón le faltó llegar a consensos con los empresarios, obreros y 

líderes sindicales antes de presentar su proyecto de reforma laboral. (Excélsior) 
 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 88% de mujeres casadas y con hijos son agredidas por sus parejas: estudio del DIF 
88 por ciento de las mujeres casadas y con hijos experimenta violencia psicológica, don-de su pareja es el 
principal agresor; además, siete de cada 10 mujeres en el municipio de Puebla han recibido violencia dentro del 

núcleo familiar, concluyó el Estudio sobre Violencia hacia las Mujeres en la Diná-mica Familiar del municipio de 

Puebla. El estudio se presentó este lunes por el edil Eduardo Rivera Pérez y la presidente del patronato del 
Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera, quienes resaltaron la importancia de que las agresiones contra las 
mujeres sean denunciadas a las autoridades, pues actualmente sólo 3 por ciento de las afectadas buscan apoyo. 
(Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/88-de-mujeres-casadas-y-con-hijos-son-agredidas-por-
sus-parejas-estudio-del-dif_id_15647.html  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Recertifican a Puebla en el Modelo de Equidad de Género 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, recibió el documento que acredita la Recertificación del 
Ayuntamiento de Puebla en la gestión del Modelo de Equidad de Género (MEG:2003), el cual fue entregado por la 

secretaria ejecutiva del Instituto Nacional de las Mujeres, María Elena Álvarez Bernal. Dicho documento 
proporciona una herramienta para reorganizar y definir mecanismos que incorporen una perspectiva de género 
que conduzcan a corto y mediano plazo al establecimiento de condiciones equitativas para mujeres y hombres en 
sus espacios de trabajo. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6616 
 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 El Congreso del Estado debe iniciar el análisis del conflicto limítrofe antes de campañas 

electorales: ERP 

A decir del alcalde poblano, lo más preocupante del conflicto territorial es que aún no se inicia ningún 
procedimiento por parte de los legisladores para llamar a las parte en conflicto y por ende resolver el problema. Y 
es que tras descartar que haya un trasfondo político electoral por parte de los diputados para alargar este 
problema que es fundamental para los ciudadanos que habitan en esta franja en disputa, el alcalde poblano, 
recordó que desde la administración anterior de Puebla como la de San Andrés Cholula se hizo esta solicitud a los 
legisladores para que se pusieran a trabajar en resolver el conflicto, situación que se ha venido retrasando todo 

este tiempo (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46608 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Sufren violencia 7 de cada 10 mujeres dentro del núcleo familiar: ERP 
De acuerdo con datos del INEGI, 7 de cada 10 mujeres reciben o han recibido algún tipo de violencia dentro del 

núcleo familiar, así lo dio a conocer, el presidente municipal,  Eduardo Rivera Pérez, durante la presentación del 
estudio sobre violencia a las mujeres en la dinámica familiar, que realizó el Sistema Municipal DIF a mil 200 
mujeres. A decir del alcalde poblano, según este estudio refleja los datos. En su mensaje, Rivera Pérez, reprobó 
cualquier tipo de violencia en contra de las mujeres, sea simbólica, física y sexual, por lo cual calificó como 

inaceptable que como padres, esposo, hijos, etcétera, se esté contribuyendo a destruir los hogares y el tejido 
social. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46610 
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/88-de-mujeres-casadas-y-con-hijos-son-agredidas-por-sus-parejas-estudio-del-dif_id_15647.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/88-de-mujeres-casadas-y-con-hijos-son-agredidas-por-sus-parejas-estudio-del-dif_id_15647.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6616
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46608
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46610
http://www.contraparteinformativa.com/
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PUEBLA ONLINE 

 61% de mujeres de Puebla son violentadas por sus esposos o parejas 
Con la finalidad de obtener una aproximación diagnóstica que refleje la situación social, económica y cultural del 

entorno de quienes reciben y/o generan violencia familiar en la ciudad de Puebla, así como reforzar las políticas 
públicas de los organismos mediante acciones sustentadas, el Ayuntamiento de Puebla en coordinación con el 
Sistema Municipal DIF, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal y la Consultoría de Estudios 
Nacionales de Mercado ENDEMER, realizó la Presentación del Estudio sobre Violencia hacia las Mujeres en la 

Dinámica Familiar del Municipio de Puebla. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32273:61-de-mujeres-de-puebla-
son-violentadas-por-sus-esposos-o-parejas&Itemid=125 
 

 
 
RETO DIARIO 

 PAN se congratula por designación del coordinador de la Anac en Puebla 
El Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla se congratula por la instalación del Consejo Directivo de la Asociación 
Nacional de Alcaldes (ANAC) en Puebla, realizada el pasado viernes 26 de octubre, y al mismo tiempo celebra la 
designación de Eliseo Lezama Prieto, Alcalde de Tehuacán, como coordinador estatal de dicho organismo. 
Saludamos el trabajo que ha realizado el Presidente Municipal de Puebla y Presidente Nacional de la ANAC, 
Eduardo Rivera Pérez, quien tomó protesta a Lezama Prieto, como coordinador de Alcaldes en nuestra entidad. 

(RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-se-congratula-por-
designacion-del-coordinador-de-la-Anac-en-Puebla&id=37357 
 
RETO DIARIO 

 El 61 por ciento de poblanas ha sido objeto de burlas e insultos: Ayuntamiento 
De acuerdo con datos emitidos por el INEGI, en la capital poblana siete de cada 10 mujeres han sido violentadas 
dentro del núcleo familiar. Ante esta situación, el ayuntamiento de Puebla, presidido por Eduardo Rivera Pérez, 
realizó el “Estudio sobre Violencia Familiar hacia las Mujeres en la Dinámica Familiar”, el cual tuvo una inversión 
de 800 mil pesos, monto obtenido del Subsidio para Seguridad Municipal (Subsemun), esto con el objetivo de 

obtener una aproximación diagnóstica que refleje la situación social, económica y cultural en torno de quienes 
reciben o generan violencia familiar en la ciudad de Puebla. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-61-por-ciento-de-

poblanas-ha-sido-objeto-de-burlas-e-insultos:-Ayuntamiento-&id=37334 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Capital recibe recertificación en Equidad de Género  
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, recibió el documento que acredita la Recertificación del 

Ayuntamiento de Puebla en la gestión del Modelo de Equidad de Género (MEG:2003), el cual fue entregado por la 
Secretaria Ejecutiva del Instituto Nacional de las Mujeres, María Elena Álvarez Bernal. Dicho documento 
proporciona una herramienta para reorganizar y definir mecanismos que incorporen una perspectiva de género 
que conduzcan a corto y mediano plazo al establecimiento de condiciones equitativas para mujeres y hombres en 
sus espacios de trabajo.(Redacción) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/42182capital-recibe-recertificaci%C3%B3n-en-equidad-de-
g%C3%A9nero#.UI_C1W-ZSHM 
 

 

 

 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32273:61-de-mujeres-de-puebla-son-violentadas-por-sus-esposos-o-parejas&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32273:61-de-mujeres-de-puebla-son-violentadas-por-sus-esposos-o-parejas&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-se-congratula-por-designacion-del-coordinador-de-la-Anac-en-Puebla&id=37357
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PAN-se-congratula-por-designacion-del-coordinador-de-la-Anac-en-Puebla&id=37357
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-61-por-ciento-de-poblanas-ha-sido-objeto-de-burlas-e-insultos:-Ayuntamiento-&id=37334
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-61-por-ciento-de-poblanas-ha-sido-objeto-de-burlas-e-insultos:-Ayuntamiento-&id=37334
http://www.ngpuebla.com/puebla/42182capital-recibe-recertificaci%C3%B3n-en-equidad-de-g%C3%A9nero%23.UI_C1W-ZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/42182capital-recibe-recertificaci%C3%B3n-en-equidad-de-g%C3%A9nero%23.UI_C1W-ZSHM
http://www.pueblaonline.com.mx/
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INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 En Puebla 88% de mujeres han sido violentadas 
En el municipio de Puebla, el 88 por ciento de las mujeres son o han sido víctimas de algún tipo de violencia, pero 
sólo el 3 por ciento de ellas ha pedido ayuda, reveló el Estudio sobre la Violencia hacia las Mujeres en la Dinámica 

Familiar, presentado por el Sistema DIF capitalino. El director del organismo, Joaquín García Vinay, explicó que 
éstos son los resultados de una encuesta desarrollada y aplicada por una empresa particular, en una muestra de 
900 féminas que respondieron un cuestionario de 60 preguntas, con un margen de error de 7 por ciento. (Belén 
Cancino) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2751206.htm 
 

 
 

HERALDO 

 Lanzan licitación para sacrificio porcino en el Rastro 
Este miércoles se presentará la convocatoria para la licitación de la obra para el área de sacrificio porcino en el 

Rastro Municipal de Puebla, con lo cual se buscará iniciar el trámite para adquirir la certificación Tipo Inspección 

Federal (TIF). Así lo dio a conocer el titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública del municipio, 
Felipe Velázquez Gutiérrez, quien detalló que para el proyecto se contempla una inversión de aproximadamente 
30 millones de pesos, aunque podría disminuir de acuerdo al concurso para otorgar la obra a una empresa 
constructora. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-30/ciudad/lanzan-licitaci%C3%B3n-para-sacrificio-porcino-en-el-

rastro 
 
 
HERALDO 

 Presidenta de La Resurrección desconoce denuncia en su contra 
Tras deslindarse de la acusación de supuesto desacato a un llamado de auxilio de la SSPTM, la presidenta de la 
junta auxiliar La Resurrección, Candelaria Portada González, aseguró que no ha sido notificada por la Procuraduría 
General de Justicia de que se haya iniciado un procedimiento penal en su contra. Ello luego de que el titular de la 

SSPTM, Amadeo Lara Terrón, diera a conocer que la edil auxiliar ignoró el mandato de la dependencia el pasado 
sábado 20 de octubre, cuando pobladores quemaron dos patrullas y detuvieron a dos elementos de la 

corporación. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-30/ciudad/presidenta-de-la-resurrecci%C3%B3n-desconoce-
denuncia-en-su-contra 
 

 
 
SINTESIS 

 Desconoce edil auxiliar denuncia promovida por SSPTM 

La presidente de la Junta Auxiliar de la Resurrección, Candelaria Pascuala Portada González, señaló que no ha 
sido notificada sobre la denuncia que pesa sobre ella por la omisión como autoridad en el momento de la quema 
de dos patrullas el domingo 14 de octubre en el lugar, además se deslindó de tal acusación porque dijo que ella 

se enteró de los hechos hasta que los medios de comunicación empezaron a manejar la información por internet. 
En entrevista, al ser cuestionada sobre lo ocurrido en su jurisdicción, Pascuala Portada González se contradijo en 
repetidas ocasiones, sobre su omisión o falta de apoyo para resguardar el orden en la junta auxiliar en el 
momento en que los habitantes entraron en cólera y prendieron fuego a las unidades policiacas. (Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2751206.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-30/ciudad/lanzan-licitaci%C3%B3n-para-sacrificio-porcino-en-el-rastro
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-30/ciudad/lanzan-licitaci%C3%B3n-para-sacrificio-porcino-en-el-rastro
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-30/ciudad/presidenta-de-la-resurrecci%C3%B3n-desconoce-denuncia-en-su-contra
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-30/ciudad/presidenta-de-la-resurrecci%C3%B3n-desconoce-denuncia-en-su-contra
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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SINTESIS 

 Recertifica Inmujeres a ayuntamiento por MEG 
El ayuntamiento de Puebla recibió la recertificación del Modelo de Equidad de Género (MEG), tras garantizar 
acciones para fomentar la equidad laboral entre mujeres y hombres, y erradicar prácticas discriminatorias. En 
este marco, la secretaria ejecutiva del Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres), Elena Álvarez de Vicencio, 

destacó que en la administración municipal cada vez se cierra más la brecha en los salarios que perciben mujeres 
y hombres, y el combate a la discriminación por estereotipos de género. Asimismo, dijo que la meta a la que 
pretende llegar el Inmujeres es lograr la participación de las mujeres en la vida laboral con el apoyo equitativo de 
los hombres, partiendo desde la labor al interior del hogar. (Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Alista ayuntamiento operativo vial en panteones 
Del 30 de octubre al 2 de noviembre, elementos de seguridad vial municipal controlarán el aforo vehicular de los 

alrededores del Panteón Municipal, y de los camposantos de las 16 juntas auxiliares del municipio. En entrevista, 
la directora de Tránsito Municipal, Carolina Zabalegui Velázquez, informó que el patrullaje se llevará a cabo de las 
6:30 de la mañana hasta las 22 horas en los alrededores de los panteones, por un grupo de 60 agentes viales. 
Acotó que este cierre de vialidades será analizado y ejecutado en el momento, pues dependerá de la afluencia de 
personas que acudan a los cementerios, y de los cuellos de botella que lleguen a formarse a causa del aforo 
vehicular. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Obras en el bulevar 5 de mayo lleva un avance del 31% 
Tras informar que la obra de concreto hidráulico en el bulevar 5 de mayo avanzó  1 por  ciento más en una 
semana, el Secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, dijo que al terminarse los 
cuatro cruceros de este tramo de la 2 oriente a la 43 poniente, ya no habrá más cierres de vialidades pese a que 

la obra continuará. En su informe semanal,  en la 31 oriente y bulevar 5 de mayo el funcionario mencionó que ya 
se hizo el tendido en el cuerpo oriente de la vialidad hasta la 18 oriente sobre el bulevar, por lo que el ritmo de 
norte a sur permitirá que esta semana se terminará el tramo de la 31 oriente a la 2 oriente a la altura del Centro 
de Convenciones. (Irene Díaz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Antes de fiestas de fin de año se entregarán pavimentaciones de concreto hidráulico 
Será antes de las fiestas decembrinas, cuando se concluyan en su totalidad los trabajos de pavimentación de 
concreto hidráulico de los bulevares 5 de Mayo y Hermanos Serdán, así lo anunció el secretario de Gestión 
Urbana, Felipe Velázquez Gutiérrez. Lo anterior, luego de que por cuarta semana consecutiva se realizara una 

supervisión en los trabajos y se informara sobre los avances de estas obras. Velázquez Gutiérrez, informó que en 
el bulevar 5 de mayo ya se concluyó la intervención con concreto hidráulico del carril poniente –de la 2 norte a la 
43 oriente-, por lo que ahora se trabajará  en el carril contrario de la misma vialidad. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102218 

 
INTOLERANCIA  

 81% de las amas de casa reciben violencia psicológica 
El estudio realizado por el ayuntamiento de Puebla sobre la violencia contra las mujeres en el municipio, arrojó 

cifras alarmantes que hacen este problema un asunto de salud pública que debe atenderse. Y es que se calcula 
que 7 de cada 10 mujeres han sido sometidas a algún tipo de violencia, que un 32 por ciento consideran como 
normal la violencia de su pareja, el 81 por ciento de las mujeres han sido violentadas psicológicamente por sus 
parejas, el 47 por ciento de ellas “necesitan” pedir permisos a sus maridos para visitar a un familiar, mientras que 

el 66 por ciento señaló que la violencia la ejercieron los padres durante la infancia. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102215 

 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102218
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102215
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INTOLERANCIA  

 Comuna retoma obras en zona arqueológica de La Resurrección tras fallo de juzgado 
La Secretaría de Gestión Urbana procederá al desalojo de personas que han invadido de nueva cuenta la zona 
arqueológica de La Resurrección y se realizará la demolición de viviendas que de manera ilegal construyeron en 
este lugar. Lo anterior, luego de que el viernes pasado un juzgado federal fallara a favor del ayuntamiento de 

Puebla en el litigio que se había emprendido desde el año pasado para frenar la construcción de un espacio 
deportivo que había autorizado el gobierno federal. Felipe Velázquez Gutiérrez destacó que el fallo del juzgado 
otorga la facultad a la comuna de retomar la dignificación del juego de pelota de esta demarcación que se vio 
frenada por un litigio que emprendieron “supuestos” ejidatarios de la junta auxiliar. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102210 
 

 
 
CAMBIO  

 Anuncian etapa crítica por obras en 5 de Mayo 
El secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez, anunció que en las próximas dos 
semanas iniciará una etapa crítica en la circulación del bulevar 5 de Mayo, pues recientemente arrancó la 
pavimentación con concreto hidráulico del carril oriente con dirección hacia el norte, desde la 14 Oriente hasta la 
China Poblana. Ante esta situación, el titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo 

Lara Terrón, informó que el carril poniente en esa zona del bulevar será de contraflujo para aligerar la circulación, 
tal y como se ha venido haciendo en otros tramos de la avenida. Además, recomendó a la población evitar circular 

en esa zona, principalmente desde la 11 Poniente y hasta la 14 Oriente, para evitar el congestionamiento vial. 
(Víctor Hugo Juárez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/seguridad/seg-301012-vc-anuncian-etapa-cr-tica-por-
obras-en-5-de-mayo.php 

 
CAMBIO  

 Regidores inician análisis de la Ley de Ingresos 
Este día, los regidores votarán al interior de la Comisión de Patrimonio y Hacienda Municipal para aprobar el 
anteproyecto de la Ley de Ingresos 2013 por más de un millón 300 mil pesos, mismo que será presentado ante el 
Congreso del estado en próximo días, en caso de ser aceptado para el ejercicio fiscal del próximo año. Fuentes 
cercanas consultadas por CAMBIO al interior del Ayuntamiento, adelantaron que la discusión iniciará alrededor de 
las 11 horas, sin tener un tiempo límite de cabildeo por la naturaleza del tema. Además, se contará con la 

presencia del tesorero municipal, José Manuel Janeiro Fernández, para buscar aclarar los diversos apartados del 

proyecto presupuestal de la Comuna poblana. (Gerardo Ruiz) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-301012-ger-regidores-inician-an-lisis-de-la-
ley-de-ingresos.php 
 

 

 
 

E-CONSULTA 

 Vigilarán 61 agentes de Transito panteones en Todos Santos 
Serán 61 elementos de la Dirección de Tránsito Municipal los que estarán disponibles en el patrullamiento y 
vigilancia del Panteón Municipal y los camposantos de las 17 Juntas Auxiliares, durante los festejos de Todos 

Santos. Así lo dio a conocer la directora del área, Carolina Zabalegui Velázquez, quien detalló que el Panteón 
Municipal será vigilado por 10 agentes y los restantes 17 panteones de las Juntas Auxiliares tendrán tres 

elementos cada una. Zavalegui Velázquez explicó que los elementos estarán de 06:30 a 22:00 horas y se 
encargarán de las labores de patrullaje, ordenamiento vial y sanción para los conductores que violen el 
Reglamento de Tránsito. (Jorge Pérez Soto)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/vigilaran-61-agentes-de-transito-
municipal-panteones-en-todos-santos 
 

 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102210
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/seguridad/seg-301012-vc-anuncian-etapa-cr-tica-por-obras-en-5-de-mayo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/seguridad/seg-301012-vc-anuncian-etapa-cr-tica-por-obras-en-5-de-mayo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-301012-ger-regidores-inician-an-lisis-de-la-ley-de-ingresos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/ciudad/ciu-301012-ger-regidores-inician-an-lisis-de-la-ley-de-ingresos.php
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/vigilaran-61-agentes-de-transito-municipal-panteones-en-todos-santos
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/vigilaran-61-agentes-de-transito-municipal-panteones-en-todos-santos
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PERIODICO DIGITAL 

 Este martes inicia el operativo de Tránsito Municipal por temporada de muertos 
La directora de Tránsito Municipal, Carolina Zabalegui Velázquez, informó que desde este martes 30 de octubre y 
hasta el próximo 2 de noviembre se implementará el operativo de temporada de muertos, de 6:30 de la mañana 

a 10:00 de la noche con la finalidad de resguardar la integridad de los asistentes a los 32 cementerios de la 
capital del estado. Señaló que en el caso del Panteón Municipal se desplegará un operativo especial con diez 
elementos de tránsito y en el caso de las 17 juntas auxiliares serán tres elementos por cada una, por lo que 

estimó que serán aproximadamente 100 elementos los que laboren durante estos operativos especiales. 
(Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 

 
 
RETO DIARIO 

 Reconoce Candelaria Pascuala que La Resurrección es tierra de nadie 
Candelaria Pascuala Portada González, presidenta auxiliar de La Resurrección, reconoció que hizo caso omiso al 
llamado de Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública Municipal, al momento en que se le solicitó el 

apoyo para controlar a los habitantes de ese lugar, quienes hace algunos días quemaron dos patrullas 
municipales. La edil auxiliar, manifestó que La Resurrección es “tierra de nadie”, debido a que los mismos 

pobladores impiden que los policías realicen su labor durante un conflicto, como el que se suscitó el 20 de 
octubre. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-Candelaria-
Pascuala-que-La-Resurreccion-es-tierra-de-nadie-&id=37353 
 

 

 
 

NG PUEBLA  

Ofrenda Monumental en palacio municipal  
En el patio del palacio municipal de la capital se instaló una ofrenda con motivo del Día de Muertos. La Ofrenda 
Monumental fue realizada por Rodolfo Villena y Emilio Quintana.  La apertura será mañana martes en punto de las 
18:00 horas. (Marco A. Mirón) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/42193ofrenda-monumental-en-palacio-municipal#.UI_DJm-ZSHM 

 
NG PUEBLA  

 Miércoles se publica convocatoria para rastro TIF 

Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, adelantó que será el día miércoles 
cuando se publique la convocatoria para pactar la empresa que estará a cargo de la construcción del rastro Tipo 
Inspección Federal (TIF), la cual deberá tener el presupuesto de aproximadamente 10 millones de pesos. El 
funcionario municipal, explicó que la convocatoria tendrá como requisitos, entre otros, que la compañía tenga 
experiencia en construcción y funcionamiento en este tipo de rastro; que presente sus estados financieros que 
correspondan a las cantidades que se establecen en la misma, así como que se encuentren en el padrón de 
contratistas. (Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/42174mi%C3%A9rcoles-se-publica-convocatoria-para-rastro-tif#.UI_CYG-
ZSHM 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 
 

http://periodicodigital.com.mx/
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-Candelaria-Pascuala-que-La-Resurreccion-es-tierra-de-nadie-&id=37353
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reconoce-Candelaria-Pascuala-que-La-Resurreccion-es-tierra-de-nadie-&id=37353
http://www.ngpuebla.com/puebla/42193ofrenda-monumental-en-palacio-municipal%23.UI_DJm-ZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/42174mi%C3%A9rcoles-se-publica-convocatoria-para-rastro-tif%23.UI_CYG-ZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/42174mi%C3%A9rcoles-se-publica-convocatoria-para-rastro-tif%23.UI_CYG-ZSHM
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EL SOL DE PUEBLA  

 Faltan liberar permisos para el teleférico: INAH   
Tras la aprobación del estudio de la mecánica de suelo, se comenzarán a licitar las bases del teleférico que irá de 
la zona de Los Fuertes al Centro de la ciudad, sin embargo el Centro INAH-Puebla aún no autoriza en su totalidad 
la ejecución de la obra debido a algunos requerimientos que hizo a la Secretaría de Infraestructura. Lo anterior 

según dio a conocer el delegado del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), José Miguel Rivas 
García, quien evitó mencionar los detalles que observaron del proyecto que presentó la dependencia estatal, sin 
embargo dijo que de manera general el proyecto fue aprobado por la delegación federal. (Cirilo Calderón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2751325.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Siguen letreros con nombre de bulevar Díaz Ordaz 
Dos semanas después de que el Cabildo aprobó el cambio de nomenclatura del bulevar Gustavo Díaz Ordaz al de 
2 de Octubre, el nombre del ex presidente de México se mantiene en cinco anuncios de la vialidad. En un 
recorrido hecho por El Sol de Puebla, se observó que la decisión que los regidores tomaron el 12 de octubre 
pasado no se ha concretado y esta avenida todavía se identifica con el nombre del ex presidente de México. Sin 
embargo, vale la pena señalar que dos de los identificadores también lucen calcomanías colocadas el año pasado, 

cuando un grupo de perredistas pretendieron que se le cambiara el nombre por el de "mártires de 1968". (Belén 
Cancino, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2751215.htm   
 

 

  
HERALDO 

 Descarta PRI solución a conflicto limítrofe 
El grupo parlamentario del PRI en la actual legislatura del Estado descarta que en lo que resta de su tercer 
período ordinario de sesiones, se solucione el problema limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, por lo que 

continuará en su propuesta de homologación de tablas catastrales. Así lo puso de manifiesto el presidente de la 
Comisión de Hacienda del Congreso local, Lauro Sánchez López, quien de esta forma coincidió con el presidente 
de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza, quien en una declaración pasada dijo que 
será hasta el año entrante cuando se busque una resolución al tema.. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-30/pol%C3%ADtica/descarta-pri-soluci%C3%B3n-conflicto-
lim%C3%ADtrofe 
 

 
 

SINTESIS 

 Inauguran Foro de explotación sexual y laboral infantil 
Autoridades de Puebla y académicos reconocieron que aún falta mucho por hacer para resolver el problema de 
explotación sexual y laboral infantil, ya que los cambios en la sociedad mexicana han complicado la creación de 

políticas públicas focalizadas. Esto durante el "Foro de Explotación Sexual y Laboral Infantil", donde la especialista 
de Save the Children, Araceli Borja Pérez planteó como necesario continuar con las reformas al marco legal del 
país, para dar certeza del cuidado de los derechos humanos de los menores sin excepciones y sin lagunas en la 
Ley. Dijo que en México se calcula que hay entre 20 y 25 mil niños que son explotados sexual y laboralmente. 
(Elizabeth Cervantes)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 El próximo año resolverán problema limítrofe: Sánchez 

Será  el próximo año cuando el Congreso del estado termine con el conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés 
Cholula, así lo reveló el presidente de la comisión de hacienda, Lauro Sánchez López, quien además criticó el 
llamado que hizo el edil, Eduardo Rivera Pérez, al legislativo, para resolver definitivamente el tema. 'Yo dudo que 
de aquí al 15 de diciembre tengamos una solución de fondo. El señor presidente municipal de Puebla, él fue 
diputado y debió haber impulsado hace tiempo, cuanto tuvo la oportunidad, una solución, y no lo hizo. Este 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2751325.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2751215.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-30/pol%C3%ADtica/descarta-pri-soluci%C3%B3n-conflicto-lim%C3%ADtrofe
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-30/pol%C3%ADtica/descarta-pri-soluci%C3%B3n-conflicto-lim%C3%ADtrofe
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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asunto lo tiene la junta de gobierno, yo espero que para el próximo año lo tengamos resuelto', indicó. (Elizabeth 
Cervantes)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 25% de los delitos del fuero común y el 30% del fuero federal son cometidos por jóvenes 

En la capital poblana se tiene estimado que los delitos del fuero común y federal son cometidos por jóvenes de 
entre 18 y 30 años de edad, lo que representa un 25 y 30 por ciento respectivamente de los delitos. Lo anterior, 
se considera que es por la falta de oportunidades hacia los jóvenes para estudiar en óptimas condiciones, lo cual 
los alienta a seguir los malos pasos de la delincuencia ante esta falta de las autoridades. Tan solo en todo el país 
y de acuerdo a datos otorgados por la CEPAL, en el país solo el 32 por ciento de los jóvenes tienen acceso a una 

institución educativa, lo que se traduce que en la Nación el 40 por ciento de los delitos del orden federal lo 
cometen jóvenes mientras que un 49 por ciento se tratan de delitos del fuero común. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102211 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Denuncia Espinosa Torres anomalías en inmuebles de La Vista Country Club 

En la sesión pública ordinaria del día de ayer, el Congreso local aprobó por mayoría de votos la iniciativa del 
diputado José Juan Espinosa, representante del Partido Movimiento Ciudadano, para frenar una serie de 

irregularidades por la construcción de edificios en el exclusivo fraccionamiento La Vista Country Club. Los 
residentes de este fraccionamiento manifestaron su inconformidad y solicitaron la revisión de los reglamentos que 
aplican para esta zona. En ese sentido, el diputado José Juan Espinosa señaló que es posible que las licencias de 
construcción se entregaron fuera de la normatividad oficial en materia de construcción. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-espinosa-torres-anomalias-en-inmuebles-de-la-
vista-country-club_id_15659.html  

 

 
 
MILENIO  

 Obras a bajos costos para Puebla: Antonio Gali 
El secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad sostuvo que el gobierno poblano ha logrado costos por metro 
cuadrado en construcción de puentes, por debajo del promedio nacional. Durante una conferencia dictada en la 

facultad de Administración de la BUAP, apuntó que mientras en Puebla los puentes vehiculares costaban 24 mil 
pesos por metro cuadrado, en entidades del Norte y del Bajío la cifra rebasa los 30 mil pesos. En ese contexto, 
destacó las intervenciones que se han realizado en las zonas históricas como los Fuertes de Loreto y Guadalupe, 
donde recordó que también se ha logrado disminuir el presupuesto asignado. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdc136dbca9d34c3bb4e8f7cf17e3b2b  
 
MILENIO  

 Consigna PGJ a presuntos clonadores de tarjetas bancarias 
La Procuraduría General de Justicia informa que con base en las indagatorias desahogadas por la Fiscalía General 

Metropolitana a través de la Dirección de agencias del ministerio público metropolitana sur, hace unas horas se 

ejercitó acción penal en contra de Luis Alejandro Mora Méndez y Juan Trejo Osorio, por su probable 
responsabilidad en los delitos de fraude y falsificación de acciones, obligaciones y títulos de crédito. De acuerdo a 
la averiguación previa 963/2012/DMZS, el 27 de octubre del año en curso los hoy indiciados fueron asegurados 
en un centro comercial del barrio de Santiago, de esta ciudad capital. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdc136dbca9d34c3bb4e8f7cf17c005e  
 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102211
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-espinosa-torres-anomalias-en-inmuebles-de-la-vista-country-club_id_15659.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-espinosa-torres-anomalias-en-inmuebles-de-la-vista-country-club_id_15659.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdc136dbca9d34c3bb4e8f7cf17e3b2b
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdc136dbca9d34c3bb4e8f7cf17c005e
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E-CONSULTA 

 Buscan generar 3 mil nuevos empleos en Puebla entre octubre y noviembre 
En los meses de octubre y noviembre se buscará generar en Puebla al menos 3 mil nuevas fuentes de empleo 
formales que permitirán rebasar el número de puestos de trabajo que se crearon durante la administración 
pasada, dijo en entrevista el titular de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico 
(Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa. Explicó que se busca “rebasar la creación de empleos de los 6 años 
anteriores y al corte del mes de septiembre se tiene el 90 por ciento de la meta y en octubre y noviembre se 

pretende completar el 10 por ciento restante y tener el cien por ciento de los empleos creados en la 
administración anterior en menos de dos años de la actual gestión”, dijo. (Erika Mejía Peniche)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/buscan-generar-3-mil-nuevos-
empleos-en-puebla-entre-octubre-y-noviembre 
 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Asegura Simitrio que la 28 de octubre se mantiene en cohesión 
Rubén Sarabia Sánchez (Simitrio) admite que han pasado los años pero la pobreza y la necesidad de trabajo para 
la gente han crecido. Simitrio ya no usa sombrero, ni bigote, la enérgica voz de las arengas de los años ochenta 
se le ha escapado. Le queda en una voz ronca, con tos recurrente y con la mano firme aunque confiesa que a 

veces se le duerme. No es viejo, tiene 55 años y tiene para rato. En la entrevista con “Tribuna” recuerda el año 

de 1986, cuando la tensión entre la 28 de Octubre y el Ayuntamiento que presidia el maestro Jorge Murad, las 
cosas estaban muy fuertes, que hasta don Enrique Montero Ponce fue mediador, pero no hubo acuerdo. (Pilar 
Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Proyecta Gobierno de Puebla crear 44 mil empleos al terminar el año 
El secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa, 

proyectó que el estado llegará a la meta de 44 mil empleos al finalizar el año, la cual se fijó el Gobierno actual 
para superar en tan solo dos años lo que hizo la administración pasada. El funcionario estatal de la Secotrade 
detalló que hasta el corte del 10 de septiembre se llegó al 90 por ciento de empleos creados en la entidad, por lo 

que se trabajará para que entre los meses de octubre y noviembre se cumpla con el 10 por ciento 
complementario. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Puebla, séptimo lugar en vulnerabilidad de explotación infantil 
Puebla ocupa el séptimo lugar en vulnerabilidad de explotación sexual infantil, por lo que el Sistema Estatal DIF 

busca a través del ‘Foro de Explotación Sexual y Laboral Infantil’, plantear estrategias que ayuden a bajar los 
índices, además de saber cómo brindar apoyo a los menores. La presidenta del organismo, Martha Erika Alonso, 
dio a conocer que el fin es fortalecer la educación de los menores en las comunidades más marginadas, con el fin 

de que tengan oportunidades de estudio, pues no se deben cerrar los ojos ante esta problemática. (Isaac 
Jiménez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Puebla/46602/1 

 

 
 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/buscan-generar-3-mil-nuevos-empleos-en-puebla-entre-octubre-y-noviembre
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/buscan-generar-3-mil-nuevos-empleos-en-puebla-entre-octubre-y-noviembre
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Puebla/46602/1
http://www.contraparteinformativa.com/
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IMAGEN POBLANA  

 Teleférico no afectará la zona de los Fuertes: INAH 
La construcción del primer Teleférico en el estado de Puebla no afectará la zona de monumentos localizados en Los 
Fuertes de Loreto y Guadalupe, aseguró el delegado estatal del Instituto Nacional de Antropología e Historia 
(INAH), José Miguel Rivas García. En entrevista tras haber asistido a la inauguración de las primeras obras de 

mejora urbana del Centro Histórico de Huauchinango, el funcionario federal señaló que el análisis hecho por el INAH 
a este proyecto permitió reconocer que no habrá afectaciones a este patrimonio histórico. Aunque el instituto ya 
entregó la autorización general para la ejecución de este proyecto. (Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/teleferico-no-afectara-la-zona-de-los-fuertes-inah  
 

 
 
 

RETO DIARIO 

 AC desquicia nuevamente tranquilidad de los poblanos 
De nueva cuenta, Antorcha Campesina, desquició el tráfico en las calles que conectan con el centro histórico de 
Puebla, debido a que exige más y mejores obras públicas en 66 colonias del municipio, esto, pese a que Pablo 
Montiel Solana, secretario de Gobernación, aseveró que sólo se llevarán a cabo obras en las colonias que así lo 
requieran. Por segunda semana consecutiva, los integrantes de AC, se manifestaron frente al Palacio Municipal 
con el propósito de exigir al alcalde, Eduardo Rivera Pérez, permita más obras en la capital poblana. (Dulce 
Gómez) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-AC-desquicia-nuevamente-

tranquilidad-de-los-poblanos-&id=37358 
 
 
RETO DIARIO 

 Ratifican homologación de Tablas Catastrales de Puebla y Cholula 
El presidente de la Comisión de Hacienda del Congreso, Lauro Sánchez López, declaró que la homologación de las 
Tablas Catastrales en la zona en disputa entre los ayuntamientos de Puebla y San Andrés Cholula es un hecho, ya 
que no existe tiempo para resolver el conflicto limítrofe entre estos dos municipios. Sobre el llamado que realizó 

el presidente municipal de la capital poblana, Eduardo Rivera Pérez, para que diputados definan los límites 
territoriales, el legislador priista, contestó que cuando estuvo en el Congreso local, debió atender esta 
problemática. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ratifican-homologacion-de-
Tablas-Catastrales-de-Puebla-y-Cholula&id=37330 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 La comisión de hacienda en el congreso homologara los catastros  en la zona limítrofe de Puebla y San 

Andrés Cholula. 

 El DIF Municipal premia a niños ganadores del concurso pintando a la familia. 
 Se reporta un accidente en el puente de la animas con sentido a la CAPU no hay paso. 
 En diciembre concluye la pavimentación del concreto hidráulico en el  boulevard 5 de mayo. 

 Protección civil confirma las labores de rescate de un alpinista en el Pico de Orizaba  siguen las tareas. 
 Inicia la campaña que puebla no tenga frío en el estado de Puebla. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

http://www.imagenpoblana.com/2012/teleferico-no-afectara-la-zona-de-los-fuertes-inah
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-AC-desquicia-nuevamente-tranquilidad-de-los-poblanos-&id=37358
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-AC-desquicia-nuevamente-tranquilidad-de-los-poblanos-&id=37358
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ratifican-homologacion-de-Tablas-Catastrales-de-Puebla-y-Cholula&id=37330
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ratifican-homologacion-de-Tablas-Catastrales-de-Puebla-y-Cholula&id=37330
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 La homologación de las tablas catastrales entre Puebla y San Andrés Cholula es un hecho dice el presidente 
de la Comisión de Hacienda de la cámara de diputados, Lauro Sánchez. 

 Esta homologación servirá para minimizar la confusión, dar orden y claridad rumbo a la aprobación de la ley 

de ingresos, esto lo indicó el SGG, Fernando Manzanilla. 
 La presidenta auxiliar de La Resurrección, Candelaria Portada, negó que ella haya omitido brindar apoyo a la 

SSPYTM, al contrario dice que no era su bronca que en realidad era un asunto que debió deber atendido 
directamente la policía municipal. 

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Tras su manifestación de inicio de semana la agrupación Antorcha Campesina anunció que realizará 

protestas diarias por tiempo indefinido en el zócalo de la ciudad, para exigirle al ayuntamiento de Puebla 
realice obras públicas para la zona sur de la capital.  

 La diputada panista Miriam Galindo, propuso castigar hasta con 15 años de cárcel a quienes practiquen el 
turismo sexual, que reconoció ha crecido principalmente en la capital.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Siete de cada 10 mujeres han sido violentadas, cifras muy interesantes, cifras de las que vamos hablar a 
las 7 y media de la mañana.  

 En cuanto a los panteones más de 100 mil visitantes estarán en los campos santos en las próximas horas. 

Operativo de 900 efectivos policíacos y de tránsito para vigilar el comportamiento y que todo salga 
perfectamente bien.  

 En las ventas 26% repuntan las ventas de artículos del día de muertos. 
 En cuanto al pan hasta 150% crece las ventas en las panificadoras por las hojaldras, es lo que todo mundo 

quiere comprar y degustar.  
 Si usted circula por el bulevar Atlixco hay un accidente de esos que uno no se explica y el sentido a Las 

Ánimas viniendo de Atlixco esta detenido.   
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Tras considerar que la Resurrección es tierra de nadie la presidenta auxiliar Candelaria Portada Gonzáles 
reitero que por Usos y Costumbres la población no tolera ni tolerara la presencia de la policía municipal ni 
de gente extraña y agrego que no tiene temor a la ley que le puedan aplicar. 

 Con un monto de 30 millones de pesos este miércoles el ayuntamiento de Puebla hará pública la 
convocatoria de licitación para la construcción de una nave alterna a la remodelación que estén haciendo  
para remodelar el rastro en rastro TIF  

 Tras lamentar que en Puebla 7 de cada 10 mujeres son motivo de violencia intrafamiliar el presidente 
municipal Eduardo Rivera hizo un llamado a la población a no quedarse dañada y denunciar a quien 
comente este tipo de flagelos  

 Tras recibir la certificación de Equidad de genero el alcalde de Puebla hizo un llamado a los funcionarios 

públicos a continuar con las acciones necesarias a fin de buscar que el modelo que se ha implementado 
por le ayuntamiento se ejemplo no solo  a nivel nacional sino a nivel nacional 

 

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Con el estudio hacia la violencia a la mujer a la dinámica familiar que realizo el DIF Municipal se confirma 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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que puebla es el cuarto lugar a nivel nacional con la mayor incidencia de violencia familiar y sexta en 
género. 

 Apartide del 29 de octubre y hasta el 2 de noviembre  la Secretaria de Seguridad Vial y transito municipal 

implementara el programa  de dispositivo vial y de vigilancia en las actividades alusivas a todos santos. 
 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Puebla, por encima del crecimiento económico del país: RMV 
Puebla se ha colocado como líder a nivel nacional n el crecimiento de su economía al situarse tres puntos por 
arriba de la media nacional, lo cual demuestra que las estrategias para atraer nuevas inversiones son correctas, 
además del impulso al turismo, enfatizó el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, al dar al referir cifras del 
INEGI. No solo se ha generado la inversión extranjera como la de Audi, sino que también el Gobierno del Estado 

ha mejorado la imagen urbana de sus municipios con miras a detonar el turismo, por ello este martes la 
secretaria de Turismo federal, entregará el titulo de Pueblo Mágico a San Andrés y San Pedro Cholula. (Cirilo 
Calderón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2751323.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pide Congreso a edil de Texmelucan renunciar al cargo o como dirigente municipal del PRI  
El Congreso del Estado exhortó al edil de San Martín Texmelucan, Teodoro Ixtlapale Caporal, para que se separe 
del cargo o de la dirigencia municipal del PRI, debido a que actualmente ostenta ambos cargos, con el objetivo de 
que se brinde certeza y credibilidad en el Ayuntamiento. Con 39 votos a favor y cuatro abstenciones, entre las 
que destaca la de Edgar Salomón Escorza, diputado por dicho distrito, los diputados aprobaron el punto de 

acuerdo propuesto por Jesús Zaldívar Benavides, diputado local del PAN, quien afirmó en tribuna que la 
conducción pública del munícipe deja mucho que desear. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2751305.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Puebla, séptimo estado en explotación sexual infantil 

Puebla es el séptimo estado a nivel nacional con mayor vulnerabilidad a la explotación sexual infantil, reveló la 
presidenta el Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF), Martha Erika Alonso de Moreno 
Valle, quien manifestó que son Tehuacán, Cuetzalan y la propia capital del estado, los municipios con mayor 
alerta de ese problema. Lo anterior lo señaló al inaugurar el "Foro de Explotación Sexual y Laboral Infantil" que 
realizó ese organismo en coordinación con la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo (SECOTRADE) 
esto en el Complejo Cultural Universitario. (Julieta Cerezo, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2751363.htm    
 

 

 
HERALDO 

 Cadena perpetua a funcionarios implicados con la delincuencia 

La bancada panista en el Congreso del Estado propuso una pena de cadena perpetua a todos aquellos 
funcionarios que sirviéndose de su cargo hagan tratos con el crimen organizado, con lo cual se trata de combatir 
la corrupción en las instituciones. Por el hecho de ser funcionarios, electos o designados, es mayor la gravedad de 
que estén involucrados, por lo que así debe ser el castigo, igual que a cualquier ciudadano que cometa este tipo 

de delitos, señaló el diputado Mario Riestra Piña, al presentar la iniciativa respectiva. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-30/pol%C3%ADtica/cadena-perpetua-funcionarios-implicados-
con-la-delincuencia 
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2751323.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2751305.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2751363.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-30/pol%C3%ADtica/cadena-perpetua-funcionarios-implicados-con-la-delincuencia
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-30/pol%C3%ADtica/cadena-perpetua-funcionarios-implicados-con-la-delincuencia
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SINTESIS 

 Prevén diputados aumento presupuestal de 15 mdp 
El presidente del Comité de Administración del Congreso del estado, José Juan Espinosa Torres, dio a conocer que 
el Poder Legislativo solicitará incrementar su presupuesto para el siguiente año, que es el último de la legislatura, 
en más de 158 millones de pesos. En entrevista, negó que vayan a aumentarse los salarios o aprobarse un bono 
de retiro cuando concluya la actual legislatura, tal y como lo pretenden hacer los consejeros del Instituto Electoral 

del Estado (IEE). Precisó que la ampliación presupuestal es para difundir los logros obtenidos en los tres años de 

la legislatura, como habitualmente se realiza al finalizar los trabajos del Congreso. (Elizabeth Cervantes Silverio) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Concede Pleno licencia indefinida a Cotoñeto Carmona 
El diputado local del PRD, Eric Cotoñeto Carmona, pidió licencia por tiempo indefinido para ausentarse de su 
cargo, a fin de atender las responsabilidades que exige su nombramiento como dirigente estatal del partido del 
sol azteca. En sesión ordinaria, los diputados locales avalaron por unanimidad su petición, por lo que Franco 

Barbosa ingresará al Congreso local en relevo de Cotoñeto Carmona. Eric Cotoñeto se desempeñaba en el 
Congreso como presidente  de la Comisión de Grupos Vulnerables, como secretario en las Comisiones  de 
Organizaciones No Gubernamentales y De Trabajo, Competitividad y Previsión Social. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Congreso notificará la destitución de Loeza Aguilar 
El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza, dio a conocer que 
finalmente el Congreso del estado notificará al ayuntamiento -entre hoy o mañana- de Tlatlauquitepec sobre la 

destitución del presidente municipal Porfirio Loeza Aguilar. Con lo anterior, el legislativo consolidaría la decisión 
que tomó en septiembre de 2011, para separarlo del cargo, luego de que la comisión inspectora encontró daño 
patrimonial y deficiencia administrativa por 19 millones 422 mil pesos por la cuenta pública 2006, cuando fue 
alcalde por primera vez. Asimismo, Edgar Salomón se comprometió a desclasificar la información sobre el caso de 
Tlatlauquitepec, y dijo desconocer por qué se encuentra en ese estatus. (Elizabeth Cervantes)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Regreso del PRI genera desencanto entre los mexicanos 
Al asegurar que México tiene una sociedad fragmentada, por lo que resulta urgente repensar el papel de las 
universidades, para que sirvan como foros donde se escuchen todas las voces, la investigadora del campus Puebla 
de la UIA María Belén Castaño Corvo, afirmó que el país enfrenta en la actualidad, dos grandes problemas, la falta 
de unidad de los diferentes sectores y la ausencia de una identidad clara. E. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102219 

 
INTOLERANCIA  

 Premia SEP a ganadores de Olimpiada Nacional de Filosofía 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) premió a alumnos de bachillerato, ganadores en la Primera Olimpiada 

Nacional de Filosofía “José Vasconcelos”, que se llevó a cabo del 10 de septiembre al 26 de octubre. En la entrega 

del premio, el subsecretario de Educación Media Superior, Miguel Ángel Martínez, pidió a los galardonados seguir 
participando en este tipo de espacios que impulsan a la reflexión y el diálogo crítico en una realidad cada vez más 
compleja, que requiere de mayores interpretaciones y elementos de orientación. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102214 

 

 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102219
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102214
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CAMBIO  

 PAN emite hoy convocatoria para elegir al nuevo dirigente estatal 
Entre el 14 y 15 de diciembre se realizará la elección del sucesor de Juan Carlos Mondragón Quintana al frente del 
Comité Directivo Estatal del PAN, pues de acuerdo a fuentes del albiazul este día será lanzada la convocatoria 
para la sesión del Consejo Estatal. Fuentes consultadas por CAMBIO informaron que los integrantes del Comité 

Directivo Estatal sesionarán hoy por la tarde para validar y emitir dicha convocatoria, por lo que según el 
Reglamento de Órganos Estatales y Municipales del PAN -en su artículo 20-, en un plazo de 45 días se citará a 
reunión del Consejo Estatal para la elección del nuevo dirigente. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-301012-osv-pan-emite-hoy-convocatoria-

para-elegir-al-nuevo-dirigente-estatal.php 

 
CAMBIO  

 Nombran pueblos mágicos a las Cholulas y Chignahuapan 

Este día, San Andrés, San Pedro Cholula y Chignahuapan recibirán la denominación de Pueblo Mágico por parte de 
la titular de la Secretaría de Turismo federal, Gloria Guevara Manzo, según anunció el gobernador Rafael Moreno 
Valle. Al celebrar que Puebla cuenta ya con seis pueblos mágicos -Cuetzalán, Zacatlán, Pahuatlán, las Cholulas y 
Chignahuapan-, cinco de ellos en menos de dos años de lo que va de su gestión, el mandatario confió en que 
antes de que concluya este año se conseguirá sumar más municipios a esta denominación. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-301012-elv-nombran-pueblos-m-gicos-a-las-

cholulas-y-chignahuapan.php 

 
CAMBIO  

 Adopta Riestra promesa de campaña de Josefina 
El diputado del PAN Mario Riestra Piña retomó una promesa de campaña de la candadita fallida a la Presidencia de 
la República, Josefina Vázquez Vota, y presentó una iniciativa de decreto para reformar el artículo 22 de la 
Constitución Política con el objetivo de castigar con cadena perpetua a los funcionarios públicos que participen en 
actos de delincuencia organizada. En entrevista, el legislador aseguró que los servidores públicos deben tener 

penas más severas que los ciudadanos comunes que incurren en este tipo de delitos. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-301012-luz-adopta-riestra-promesa-de-
campa-a-de-josefina.php 
  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Pide Amnistía Internacional al gobernador no crear un preso de conciencia más en Pahuatlán 
La organización Amnistía Internacional y el Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez (Centro 
Prodh) pidieron al gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, que a través de la Procuraduría General de Justicia 
(PGJ), emita las conclusiones de no acusación a favor del ex comandante Carmelo Castillo Martínez, del municipio 
de Pahuatlán, quien se encuentra recluido en el penal de Huauchinango, en la Sierra Norte de la entidad. José 
Rosario Marroquín, director del Centro Prodh, explicó que Castillo Martínez es acusado de haber robado un 

automóvil hace cuatro años, lo cual nunca sucedió. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-amnistia-internacional-al-gobernador-no-crear-un-
preso-de-conciencia-mas-en-pahuatlan_id_15649.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 En Lara Grajales acusan a SGG por incumplimiento de acuerdos 
Habitantes de Rafael Lara Grajales que se oponen a la construcción de un gasoducto en la calle Oaxaca, de la 

cabecera municipal, por parte de la empresa del Gas Natural Industrial S.A de C. V., reprocharon que la 
Secretaría General de Gobierno (SGG) no haya cumplido con los acuerdos tomados con los vecinos para que 
permitieran la obra.. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-lara-grajales-acusan-a-sgg-por-incumplimiento-de-
acuerdos_id_15656.html  

 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-301012-osv-pan-emite-hoy-convocatoria-para-elegir-al-nuevo-dirigente-estatal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-301012-osv-pan-emite-hoy-convocatoria-para-elegir-al-nuevo-dirigente-estatal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-301012-elv-nombran-pueblos-m-gicos-a-las-cholulas-y-chignahuapan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-301012-elv-nombran-pueblos-m-gicos-a-las-cholulas-y-chignahuapan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-301012-luz-adopta-riestra-promesa-de-campa-a-de-josefina.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-301012-luz-adopta-riestra-promesa-de-campa-a-de-josefina.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-amnistia-internacional-al-gobernador-no-crear-un-preso-de-conciencia-mas-en-pahuatlan_id_15649.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-amnistia-internacional-al-gobernador-no-crear-un-preso-de-conciencia-mas-en-pahuatlan_id_15649.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-lara-grajales-acusan-a-sgg-por-incumplimiento-de-acuerdos_id_15656.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-lara-grajales-acusan-a-sgg-por-incumplimiento-de-acuerdos_id_15656.html
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MILENIO  

 FMP premia a poblano ganador del XIX Concurso Nacional de Dibujo Infantil y Juvenil 2012 
Este lunes en el Parque del Arte, el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, anunció que 
César Eladio Calderón Coyotecatl de 15 años de edad, se hizo acreedor al Primer Lugar Nacional del XIX Concurso 

Nacional de Dibujo Infantil y Juvenil, e hizo entrega de los premios estatales de dicho certamen. El coordinador 
del Gabinete informó que, Calderón Coyotecatl, originario del municipio de Coronango, ganó el primer lugar de la 
categoría “C” de 13 a 15 años de edad, tanto a nivel estatal como nacional. Asimismo, dio a conocer que los niños 
María Guadalupe Mayo Ramírez, José Arturo Calderón Morales y Héctor Molina Flores. (Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdc136dbca9d34c3bb4e8f7cf1828a68  
 
MILENIO  

 98% de la comunidad LGBTT desconfía de las autoridades 
Solo dos por ciento de la comunidad Lésbico-Gay, Bisexual, Transexual y Transgénero (LGBTT) poblana confía en 
las autoridades ministeriales y de salud, sostuvo Onan Vázquez Chávez, presidente de “No dejarse es Incluirse” 

AC. Sentenció que respecto a los servicios legales, se han detectado casos de policías que violan a las mujeres 
transgénero, de médicos legistas que no practican los exámenes periciales y de ministerios públicos que rechazan 
la recepción de denuncias. En el caso de las áreas de salud, mencionó que hay médicos y enfermeras que se 
niegan a brindar atención a los integrantes de la comunidad LGBTT. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdc136dbca9d34c3bb4e8f7cf177bc01   
 

 

 
 
E-CONSULTA 

 Aprueba Congreso la digitalización de mil 350 tomos de documentos 
La empresa Consultoría y Servicios de Alta Tecnología iniciará la digitalización de mil 350 tomos del Poder 
Legislativo, después de que el Comité de Adquisiciones del Congreso de Puebla aprobó este lunes una partida de 
993 mil pesos para la primera etapa del proyecto, el cual tardará dos años en ejecutarse y tendrá un costo total 
de casi 6 millones de pesos. Así lo dio a conocer el presidente del comité de Adquisiciones del Poder Legislativo, 
José Juan Espinosa Torres, tras la sesión de trabajo que tuvo con sus pares para elegir a la empresa responsable 
de digitalizar documentos que tienen una antigüedad de más de 70 años. (Claudia Lemuz) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6623 
 

E-CONSULTA 

 Avalan disidentes transparencia sindical pero rechazan la reforma del Senado 
El Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP) se pronunció a favor de que el Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación (SNTE) transparente la aplicación de recursos, sin embargo rechazó la reforma 
laboral aprobada por el Senado, porque sentaría las bases de la desaparición de los gremios. Al respecto, el 
vocero del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP), Miguel Guerra Castillo, explicó que la reforma  
propuesta por el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, aborda el tema de la transparencia, sin 

embargo, en el fondo busca limitar las acciones para defender a los trabajadores. (Jaime Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6619 
 

E-CONSULTA 

 Dan a Cotoñeto licencia indefinida en el Congreso para liderar al PRD 
El Congreso de Puebla autorizó una licencia por tiempo indefinido para que el diputado Eric Cotoñeto Carmona 
deje su espacio en el Poder Legislativo y asuma su cargo de presidente estatal del Partido de la Revolución 

Democrática (PRD). El perredista promovió la solicitud desde el 26 de octubre, casi un mes después de su 
nombramiento como dirigente estatal del Sol Azteca. Ante esto, los legisladores solicitaron la presencia de Mario 
Franco Barbosa, su suplente, para que rinda protesta. Durante la sesión del jueves 8 de noviembre, Mario Franco 

Barbosa rendirá protesta como diputado de la LVIII Legislatura. (Mariana Quiroga) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6618 
 

E-CONSULTA 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdc136dbca9d34c3bb4e8f7cf1828a68
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cdc136dbca9d34c3bb4e8f7cf177bc01
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6623
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6619
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6618
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 Liquidan las 125 plazas entregadas por Marín al final de su sexenio 
Este martes inicia el proceso para liquidar las 125 plazas sindicales que fueron dadas de manera irregular en el 
último semestre de la administración de Mario Marín Torres, confirmó el secretario general del Sindicato de 

Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado y Organismos Descentralizados (STSPEyOD), Héctor Posadas 
Manzano. Este lunes al mediodía, el dirigente sindical sostuvo una reunión en la Secretaría de Finanzas, donde la 
administración estatal confirmó que se revocarán las bases laborales que entregó el ex gobernador de Puebla 
antes del cierre de su sexenio, a las cuales se les asignó el más alto nivel en el escalafón de salarios. (Shanik 
David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6617 
 

E-CONSULTA 

 El PRI está listo para el 2013 con o sin cambio de dirigencia: Hernández 
El Partido Revolucionario Institucional (PRI) no es una sola persona, aseguró Claudia Hernández Medina en 

referencia a  Fernando Morales Martínez, delegado presidente del tricolor. A decir de la presidenta del Comité  
Municipal, el PRI está listo para el arranque del proceso electoral 2013, con o sin cambio en la dirigencia estatal, 
pero advirtió que el trabajo  no se puede limitar a solo un actor, sino a todos los integrantes del  instituto político. 
Al cuestionarle si de darse la salida de Morales Martínez buscaría llegar a la presidencia del Comité Directivo 
Estatal  (CDE), respondió que tiene conocimiento que el CEN del PRI, está analizando su perfil. (Mariana Quiroga)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/el-pri-esta-listo-para-el-2013-

con-o-sin-cambio-de-dirigencia-claudia-hernandez 
 

E-CONSULTA 

 Reporta Puebla el mayor crecimiento económico en el país 
Durante el segundo trimestre el estado de Puebla reportó un crecimiento en la economía del 8.9 por ciento, esto 
con base en el Indicador Trimestral de la Actividad Económica Estatal (Itaee) que realiza el Inegi. El estudio que 
realizó el organismo federal establece que la entidad se colocó en el primer lugar con mayor porcentaje de 
crecimiento, y que se encuentran por debajo estados como Coahuila, San Luis Potosí, Baja California, 
Aguascalientes, Sonora y Baja California Sur. El análisis refiere que el crecimiento económico de Puebla durante el 

segundo trimestre de 2011 con respecto al mismo periodo de este año las actividades primarias como la 
agricultura, ganadería, aprovechamiento forestal, pesca y caza crecieron 17.7 por ciento. (Erika Mejía Peniche)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/reporta-puebla-el-mayor-
crecimiento-economico-en-el-pais 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Puebla, líder nacional en crecimiento económico: Moreno Valle 
Reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) que la economía poblana creció 7.9 por ciento en 
el primer semestre y 8.9 en el segundo trimestre, ambos de 2012. Es tercer lugar en crecimiento sólo por debajo 

de Distrito Federal y Nuevo León, reveló el INEGI. Puebla es líder nacional en crecimiento económico, aseguró el 
Gobernador Rafael Moreno Valle, quien señaló que de acuerdo al Instituto Nacional de Estadística y Geografía 
(INEGI)  en el segundo trimestre del año el PIB estatal registró un crecimiento del 8.9 por ciento, más del doble 
del promedio nacional. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Después de un año, Congreso notificará destitución de Loaeza 
A poco más de un año que el Congreso aprobó la destitución del edil de Tlatlauquitepec, Porfirio Loaeza Aguilar, 

será notificado de esta resolución antes de que concluya este mes, así dio a conocer el presidente de la Junta de 
Gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza. En entrevista el legislador local dijo que ha girado 
instrucciones a la secretaría general de la legislatura para que se notifique oficialmente al cabildo de este 

municipio la resolución tomada por el congreso luego de haberse comprobado un mal uso de recursos por 19 
millones de pesos. Comentó que una vez que se haya concretado el procedimiento legal será responsabilidad de 
los regidores de aquel municipio dar cumplimiento a la destitución de su alcalde. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/  
 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=6617
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/el-pri-esta-listo-para-el-2013-con-o-sin-cambio-de-dirigencia-claudia-hernandez
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/el-pri-esta-listo-para-el-2013-con-o-sin-cambio-de-dirigencia-claudia-hernandez
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/reporta-puebla-el-mayor-crecimiento-economico-en-el-pais
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/reporta-puebla-el-mayor-crecimiento-economico-en-el-pais
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
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PERIODICO DIGITAL 

 Exposición de altares de muerto en San Pedro Cholula 
El Ayuntamiento, por medio de la dirección de Turismo, invita a la población del municipio a la exposición de 
ofrendas de Día de Muertos, llevada a cabo los días 1 y 2 de noviembre en el patio de la Presidencia Municipal. Se 
contará con la participación de más de una decena de altares, con lo cual se busca preservar e impulsar las 

tradiciones de nuestro país. La exposición se encontrará abierta al público en general desde las nueve de la 
mañana hasta las seis de la tarde, contando con entrada libre. Interesados en participar como expositores 
comunicarse al teléfono 777 29  01 o directamente en las oficinas de la Dirección de Turismo: Portal Guerrero, 
número 3, Plaza de la Concordia. (Julio César Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/  
 
PERIODICO DIGITAL 

 Contrabando de ropa truena a la mitad de las empresas textiles 
En los últimos seis años, el contrabando de ropa ha representado pérdidas importantes para el sector textilero y 
del vestido en México: tan sólo en Puebla, de las  600 empresas del ramo registradas en la Cámara de la 

Industria Textil (CITEX) a la fecha sólo se mantienen 300, informó el presidente del organismo, Juan Quintana 
Moreno. Al convocar a los medios de comunicación para hablar de la solicitud hecha por la Secretaría de Economía 
al Gobierno de China para analizar las implicaciones de los subsidios que reciben sus productos textiles y prendas 
de vestir, el representante manifestó que entre la competencia desleal con el gigante asiático, el contrabando y 
piratería, la industria textil mexicana se encuentra en graves problemas. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/  
 

 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Notificarán inhabilitación al edil de Tlatlauquitepec 
Tras la orden del organismo de transparencia, el presidente de la Junta de Gobierno del Poder Legislativo, Edgar 
Salomón Escorza, informó que se ha instruído a la Secretaría General a revisar a fondo estos documentos donde 
se inhabilitó al edil por malversación de fondos, con la intensión de no caer en un desacato que derive en una 
sanción. El legislador priísta manifestó que lo primero que se revisará será hasta qué punto los documentos se 

pueden tomar como clasificados y poder entregar a los solicitantes la información que se requiere y que no está 
considerada como privada debido a que la investigación no ha concluido, por lo tanto por  ley no se puede 
desclasificar. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46611 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Proponen cadena perpetua para funcionarios ligados al crimen organizado 
La fracción parlamentaria del PAN, presentó una iniciativa de reforma a la Constitución Política  de los Estados 
Unidos Mexicanos, con la intensión de poder otorgar cadena perpetua a los servidores públicos que se les 
comprueben nexos con el crimen organizado. El coordinador de los diputados, Mario Riestra Piña, informó que 

esta iniciativa que busca incluir un segundo párrafo del Artículo 22 constitucional, pretende castigar a los 
funcionarios públicos que abusando de su puesto privilegiado, apoyen a las organizaciones criminales para poder 
seguir moviendo y trasladando droga por el país. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46603 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Finanzas sanas para cumplir prestaciones de empleados de la BUAP: OGR 

"El recurso humano de la BUAP siempre ha recibido sus pagos de manera puntual como cada quincena, en la cual 
a través de la vía electrónica se les deposita su salario, esto con la mayor seguridad", recalcó Oscar Gilbón. De 
igual forma el Tesorero de esta institución de educación superior pública, dijo que el presupuesto de la BUAP se 
está manejando de manera adecuada conforme a lo planeado para las diversas obras de infraestructura, así como 

a los proyectos académicos. Por último, Gilbón Rosete no descartó la posibilidad de que pudieran pedir un 
préstamo para realizar proyectos; sin embargo, esto es una decisión que no se ha tomado. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46609 
 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46611
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46603
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46609
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Edil de Huejotzingo admite que comete nepotismo 
Con una actitud que podría considerarse hasta ‘cínica’, el edil del municipio de Huejotzingo,  Felipe Gorzo Ortega, 
reconoció que “sólo” tiene a tres de sus familiares en la nómina, pero que sí “desquitan el trabajo”. En una rueda 
de prensa, justificó que sus familiares son “lejanos”, además de que uno de ellos es discapacitado y que fue por 

eso que les dio trabajo, quienes actualmente ganan entre 2, 500 a 3,000 pesos quincenales. Sin embargo, el 
presidente de Huejotzingo Felipe Gorzo no quiso revelar los nombres de esas personas, bajo el argumento de que 
no los considera “importantes”. (Isaac Jiménez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46607/1 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pide PAN ampliación presupuestal para la BUAP 
El coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, Mario Riestra Piña, solicitó al Congreso de la Unión el 
incremento de manera importante en el presupuesto de la BUAP, para el próximo año, con la finalidad de evitar 

detener el impulso de la máxima casa de estudios. Durante la sesión del Congreso del Estado, el diputado panista 
informó que ante los buenos resultados de parte de su actual rector, Enrique Agüera Ibáñez, es necesario que la 
Universidad estatal cuente con mayores recursos, para poder seguir incrementando la infraestructura educativa y 
los programas de calidad para seguir posicionándose como una de las universidades públicas más reconocidas a 
nivel Latinoamérica. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46604/3 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Proponen cadena perpetua para funcionarios ligados al crimen organizado 
La fracción parlamentaria del PAN, presentó una iniciativa de reforma a la Constitución Política  de los Estados 
Unidos Mexicanos, con la intensión de poder otorgar cadena perpetua a los servidores públicos que se les 
comprueben nexos con el crimen organizado. El coordinador de los diputados, Mario Riestra Piña, informó que 
esta iniciativa que busca incluir un segundo párrafo del Artículo 22 constitucional, pretende castigar a los 
funcionarios públicos que abusando de su puesto privilegiado, apoyen a las organizaciones criminales para poder 

seguir moviendo y trasladando droga por el país. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46603/3 

 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 En Tianguis y Pueblo Mágico, 230 millones invertidos  
El nombramiento de Pueblo Mágico para San Andrés y San Pedro Cholula consolida la estrategia económica del 

gobernador Rafael Moreno Valle de establecer al turismo como uno de los principales pilares de la economía 
poblana y, al mismo tiempo, promover a la entidad durante el próximo Tianguis Turístico como la principal en el 
país en cuanto a este tipo de comunidades. La secretaria de Turismo Federal, Gloria Guevara Manzo, entregará este 
martes junto con el gobernador Rafael Moreno Valle la denominación de Pueblo Mágico a las “dos Cholulas”, con lo 
cual serán cinco los municipios que cuenten con esta clasificación. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/en-tianguis-y-pueblo-magico-230-millones-invertidos   
 

IMAGEN POBLANA  

 La niñez, uno de los mayores compromisos: Martha Erika 
La presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, inauguró el foro contra la 

Explotación Sexual y Laboral Infantil, espacio que pretende generar mecanismos de lucha en contra de este mal 
que afecta alrededor de 215 millones de niños en todo el mundo, según UNICEF. Acompañada del secretario de 

Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, además de la presidenta del Sistema 
Municipal DIF de San Andrés Cholula, Liliana Castillo Terreros, Alonso de Moreno Valle resaltó que la niñez poblana 
es uno de los mayores compromisos de la actual administración, por lo que crear este tipo de espacios es de vital 
importancia. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46607/1
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46604/3
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46603/3
http://www.imagenpoblana.com/2012/en-tianguis-y-pueblo-magico-230-millones-invertidos
http://www.imagenpoblana.com/
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IMAGEN POBLANA  

 Niega interés en la política hija de Rosario Robles 
Aunque Mariana Moguel Robles, responsable  del Movimiento las Insurgentes, declaró que no participará en la 
política partidista como su madre Rosario Robles, la hija de la experredista estuvo nominada para convertirse en 
candidata a la diputación en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal. Moguel Robles, quien ahora dirige una 

asociación de combate al cáncer, formó parte del grupo de esposas, hijos, primos, sobrinos y hermanas de 
dirigentes partidistas o influyentes líderes de corrientes u organizaciones políticas que integraron listas de 
candidatos a diputados locales y jefes delegacionales de las alianzas PRD-PT-MC y PRI-VEM, y PAN. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

IMAGEN POBLANA  

 Crean priistas plataforma de promoción pública 
Alberto Amador Leal volvió a saltar a la esfera pública de cara a las elecciones de 2013 bajo el pretexto de 
presentar el Foro Nacional Permanente de Legisladores, el cual reúne a exdiputados federales del PRI. En 
conferencia de prensa, acompañado por Julián Haddad, Amador Leal señaló las actividades de este foro que es una 
plataforma para la aparición constante de ambos priistas de cara a las elecciones del próximo año.  Alberto Amador 
es integrante de una de las familias caciquiles más importantes de la Sierra Norte, “los Amador” y versiones 
periodísticas apuntan a que ha levantado la mano para contender en la elección del próximo año o al menos alguien 

de su grupo político. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  

  

 

 
PUEBLA ONLINE 

 Congreso dilata orden de CAIP para abrir expediente de edil de Tlatlauquitepec 
El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso Local, Edgar Salomón Escorza, afirmó 
que en el transcurso de las próximas 48 horas se podrá abrir el expediente de la destitución del presidente 
municipal de Tlautlaquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, como lo solicitó la CAIP. Respecto al expediente del edil 
destituido hace un año y al que todavía no le llega la notificación del Congreso sobre el proceso en su contra, 
abundó: “La intención es que hay que saber en qué términos de ley se dice que están clasificados  necesito yo 

revisar qué términos o quién maneja o qué artículos son los clasificados para poder desclasificarlos y así proceder 
al siguiente paso”. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32240:congreso-dilata-orden-de-caip-
para-abrir-expediente-de-edil-de-tlatlauquitepec&Itemid=127 

 
 

 
 
 
RETO DIARIO 

 Exhorta Congreso al Ejecutivo fortalecer presupuesto e impulsar actividad ganadera 
Con el propósito de impulsar la actividad ganadera en el Estado de Puebla, el Pleno del Poder Legislativo, aprobó 
por unanimidad el exhorto del Diputado José Lauro Sánchez López, por el que solicita al Ejecutivo Estatal para 

que en la Ley de Egresos del Estado para el Ejercicio Fiscal 2013, considere el fortalecimiento presupuestal para 
dicha actividad, considerando entre otras, las siguientes políticas públicas: Implementación del programa peso a 
peso para la siembra, cosecha y almacenamiento de forrajes; aplicación del programa peso a peso para la 
realización de obras de retención de agua para uso pecuario.(RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Exhorta-Congreso-al-
Ejecutivo-fortalecer-presupuesto-e-impulsar-actividad-ganadera-&id=37356 

 
 
RETO DIARIO 

 Puebla es líder nacional en crecimiento económico: RMV 
Puebla es líder nacional en crecimiento económico, aseguró el Gobernador Rafael Moreno Valle, quien señaló que 

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32240:congreso-dilata-orden-de-caip-para-abrir-expediente-de-edil-de-tlatlauquitepec&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32240:congreso-dilata-orden-de-caip-para-abrir-expediente-de-edil-de-tlatlauquitepec&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Exhorta-Congreso-al-Ejecutivo-fortalecer-presupuesto-e-impulsar-actividad-ganadera-&id=37356
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Exhorta-Congreso-al-Ejecutivo-fortalecer-presupuesto-e-impulsar-actividad-ganadera-&id=37356
http://www.pueblaonline.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Martes 30 de Octubre de 2012 

 

 

 22 

de acuerdo al INEGI en el segundo trimestre del año el PIB estatal registró un crecimiento del 8.9 por ciento, más 
del doble del promedio nacional. Esta tendencia positiva, dijo, se refleja en el desempeño que la economía 
poblana mantuvo en el primer semestre del año al reportar, de acuerdo con el INEGI, un aumento de 7.9 por 

ciento, es decir, tres puntos por encima del promedio nacional que se ubica en 4.9 por ciento. El Mandatario 
estatal aseguró que en su gestión el desempleo se ubica por debajo de la media nacional. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-es-lider-nacional-
en-crecimiento-economico:-RMV&id=37351 
 
RETO DIARIO 

 Castigo a los clientes de turismo sexual, propone diputada panista 
En la sesión ordinaria, la diputada panista, Myriam Galindo Pétriz, propuso aplicar una sanción de 7 a 15 años de 
cárcel y hasta 5 mil días de salario mínimo a los clientes del llamado turismo sexual, ya que, actualmente, sólo se 

castiga a quienes promueven este ilícito. Esta propuesta la realizó, ya que diferentes organismos ven a la entidad 
como un estado donde puede crecer esta práctica, y es necesario prevenir e incrementar las sanciones para 
inhibir este delito en Puebla. “El Instituto de Ciencias Penales tomó a Puebla como un estado en expansión sobre 
turismo sexual, además, la Secretaría de Turismo federal, está promoviendo la campaña para erradicar el turismo 
sexual en menores de edad; entonces, también debemos estar preocupados”, concluyó. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Castigo-a-los-clientes-de-
turismo-sexual,-propone-diputada-panista&id=37332 

 
RETO DIARIO 

 Congreso por fin notificará destitución de edil de Tlatlauquitepec 

Luego de más de siete meses de haber ratificado la destitución del presidente municipal de Tlatlauquitepec, 
Porfirio Loeza Aguilar, el Congreso del Estado, por fin notificará esta decisión a dicho ayuntamiento, informó el 
presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza. Cabe mencionar que la actual 
legislatura en septiembre de 2011 determinó separar de su cargo a Loeza Aguilar por irregularidades cometidas 
durante su primer periodo como edil, luego que la Comisión Inspectora encontró daño patrimonial y deficiencia 
administrativa por 19 millones, 422 mil pesos por la cuenta pública de 2006. (Agustín Hernández)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-por-fin-notificara-
destitucion-de-edil-de-Tlatlauquitepec&id=37331 
 
RETO DIARIO 

 BAA no postulará a nadie para renovar TEE 
La presidenta de la Barra Angelopolitana de Abogadas, Vanessa Barahona de la Rosa, negó que la asociación vaya 
a postular algún candidato para que participe en el proceso de renovación de magistrados del Tribunal Electoral 

del Estado. Así lo declaró luego de la presentación que se hizo por parte de Mariana Moguel Robles, activista del 
Movimiento “Los Insurgentes”, para exponer el asunto del cáncer de mama. En este contexto, Barahona de la 

Rosa, mencionó que la Barra de Abogadas se concentrará en fomentar la prevención del cáncer de mama, para, 
así, disminuir los casos que se presentan en la entidad poblana. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-BAA-no-postulara-a-nadie-
para-renovar-TEE&id=37335 

 
INFORMACION NACIONAL 
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Proyecta Peña 38 obras para el abasto de agua 
La administración de Enrique Peña Nieto desarrollará 38 acciones para garantizar el abasto y la calidad del agua en 

todo el territorio nacional. Éstas incluyen la construcción de cinco acueductos, tres plantas de tratamiento y dos 
presas, entre otras obras, de acuerdo con David Korenfeld, coordinador de Agua del equipo de transición. Estas 
obras fueron comprometidas por el próximo presidente durante su campaña. Quien fuera secretario de Agua y Obra 
Pública del Estado de México durante la gestión del hoy presidente electo, reconoció que la extracción sencilla de 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-es-lider-nacional-en-crecimiento-economico:-RMV&id=37351
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-es-lider-nacional-en-crecimiento-economico:-RMV&id=37351
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Castigo-a-los-clientes-de-turismo-sexual,-propone-diputada-panista&id=37332
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Castigo-a-los-clientes-de-turismo-sexual,-propone-diputada-panista&id=37332
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-por-fin-notificara-destitucion-de-edil-de-Tlatlauquitepec&id=37331
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-por-fin-notificara-destitucion-de-edil-de-Tlatlauquitepec&id=37331
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-BAA-no-postulara-a-nadie-para-renovar-TEE&id=37335
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-BAA-no-postulara-a-nadie-para-renovar-TEE&id=37335
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agua no será suficiente para garantizar el abasto en los próximos años. (Nayeli Cortés) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40651.html   

 
EL UNIVERSAL  

 Línea 12 inicia recorrido; todo lo que debes saber  
Finalmente este martes será inaugurada la Línea 12 del Metro, que dará servicio a cerca de 400 mil usuarios al día, 
según el Gobierno del Distrito Federal, y dará acceso gratuito a este sistema los primeros seis días. La Línea 
Dorada, que tuvo una inversión de más de 20 mil millones de pesos, tiene una longitud de 25.2 kilómetros y está 
integrada por 20 estaciones que van desde Tláhuac hasta Mixcoac. Las estaciones son: Tláhuac, Tlaltenco, 

Zapotitlán, Nopalera, Olivos, Tezonco, Periferico Oriente, Calle 11, Tomatlán, ESIME Culhuacán, Pueblo Culhuacán, 

Atlalilco, Mexicaltzingo, Ermita, Eje Central, Parque de los Venados, Zapata, 20 de Noviembre, Insurgentes Sur y 
Mixcoac. (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40652.html  
 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
Los aliados del vocero 

Nadie deberá sorprenderse cuando aparezca algún diligente diputado presentando la iniciativa de la Ley 
General de Medios, misma que se encuentra en proceso de elaboración, a iniciativa del propio vocero Sergio 
Ramírez Robles quien cuenta con el aval de Ernesto Villanueva, que funge como presidente de la tristemente 
célebre Fundación para la Libertad de Expresión (Fundalex), para darle “legitimidad” a dicha propuesta 
legislativa. 

Hay que recordar que esta fundación fue inventada por el dueño del periódico Síntesis, Armando Prida Huerta, 
quien irónicamente demandó a tres periodistas poblanos —incluido este columnista— pese a que en ese 
entonces presidía la fundación encargada de defender la libertad de expresión. 
El domingo pasado un oportuno artículo firmado por la articulista Manola Álvarez desnuda las negras 
intenciones del vocero gubernamental, quien se reunió con Prida y Villanueva minutos antes de que este 
último, en su calidad de presidente de la citada Fundalex, ofreciera una conferencia con el fin de provocar la 
necesidad de crear una Ley General de Medios. 

Si bien es cierto que Ernesto Villanueva se mostró como un paladín de la libertad de expresión, también lo es 

que después de su perorata manifestó su inquietud por la creación de una nueva ley, la cual fue planteada 
minutos antes en una reunión privada por el propio vocero. 
Sin duda, en su revelador artículo, Manola Álvarez descubre este macabro complot, el cual no tiene otro 
objetivo que intentar regular el ejercicio periodístico, a través de una legislatura a todas luces inconstitucional. 
Para quienes puedan tener dudas de las turbias intenciones del incondicional de Prida en la Fundalex basta con 

leer sus propias declaraciones: 
“Para evitar la mentira, la calumnia y la difamación entre las autoridades y los medios de 
comunicación, es necesaria una Ley General de Medios que regule los contenidos en medios de 
comunicación y con ello el estado de Puebla sea pionero en la materia, advirtió el coordinador del 
área de Derecho de la Información del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM y 
presidente de la Fundación para la Libertad de Expresión.” (Síntesis, 26-10-2012). 
Aunque usted no lo crea, eso dijo Ernesto Villanueva, quien se ostenta como el supuesto defensor de la libertad 

de expresión. 
¡Vaya ombudsman! 

Ahora resulta que necesitamos una Ley General de Medios para que venga a regular los contenidos de los 
medios de comunicación olvidando que la libertad de expresión es un derecho inviolable, garantizado en 
nuestra Carta Magna. No cabe duda que el señor Villanueva atenta contra la inteligencia de los periodistas 
poblanos cuando asegura que una ley para regular los contenidos de los medios representa un avance en la 
materia. 

Es de no creerse. 
Según el presidente de la Fundación de la Libertad de Expresión, una ley que regule el contenido de los medios 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40651.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40652.html
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de comunicación en Puebla nos convertirá en pioneros en la materia. 
Si esto lo dijera el director de Comunicación entendería perfectamente que lo hace en defensa de los intereses 
del gobierno. Pero viniendo del supuesto defensor de los derechos de los periodistas, no me queda más que 

confirmar que es un simple empleado del señor Armando Prida, quien mantiene una estrecha relación con el 
Señor de los Cerros. 
Con estas evidencias no cabe duda que a la Fundalex le urge un cambio de nombre, ahora debería llamarse 
Fundación para Controlar la Libertad de Expresión (Fundacolex). 
Espero me inviten como padrino al rebautizo. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1730 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

 
La Vista, del paraíso al infierno 
Nació bajo el concepto de ser el fraccionamiento más exclusivo de Puebla; sin embargo hoy, debido a la 
entrega indiscriminada de usos de suelo y permisos de construcción, ha perdido su rol de privilegio y se ha 
convertido en una colonia más de la zona conurbada de la ciudad de Puebla. 
El empresario Carlos Peralta Quintero ideó un espacio de confort destinado a ser el mejor sitio para vivir en 
Puebla. Muchos, de manera equivocada, creen que La Vista forma parte de la reserva territorial Atlixcáyotl pero 

no es así, los terrenos fueron adquiridos y comprados por el empresario mexiquense al margen del decreto 
expropiatorio de 1992. Algo ocurrió que vino a trastocar la exclusividad que rodeaba a esta zona privilegiada de 
la ciudad de Puebla, de repente los usos de suelo fueron modificados, de la nada comenzaron a surgir edificios 
que rebasaban los decretos originalmente establecidos, así como los usos de suelo de la zona. 
Notarios sin escrúpulos comenzaron a dar por buenos los cambios de uso de suelo de una zona considerada 

totalmente para uso de vivienda habitacional. El ayuntamiento de San Andrés Cholula tuvo que ver mucho en 
el asunto y no sólo la actual administración —la cual llora hoy la muerte de su director de Asuntos Jurídicos—, 

sino las anteriores, que permitieron infinidad de cambios en el uso de suelo y licencias de construcción en la 
zona que se presumía era la más exclusiva de Puebla. La actual administración del fraccionamiento más 
exclusivo de Puebla también tiene mucho que ver. Carlos Peralta dejó sus inversiones en la entidad y se fue 
para refugiarse en Pastejé, Estado de México y con él se fueron sus inversiones, como los Tigres capitalinos de 
la Liga Mexicana de Beisbol, los cuales se fueron a Cancún. 
La inversión total quedó en manos de Marcos Salame, con quien comenzaron a pasar cosas extrañas, entre 

ellas la proliferación de construcciones que no van de acuerdo con los planes inicialmente proyectados para el 
sitio en cuestión. Pero no es culpa solamente de Salame, se debe de ir a fondo en el asunto e investigar 
también a los ayuntamientos de San Andrés Cholula, los cuales —reitero— son los encargados de otorgar los 
usos de suelo y las licencias de construcción. Casualmente, la anarquía en La Vista arranca en el sexenio del 
exgobernador Melquiades Morales Flores, artífice del crecimiento en la zona y amigo de regalar, o más bien por 

aquello de las denuncias, de donar a “título oneroso” todo lo que se encuentre en la llamada reserva territorial 
Atlixcáyotl y sus alrededores. 

También es necesario investigar quién fue el notario público que en la anterior administración, la de Mario 
Marín Torres, permitió que proliferaran tantas irregularidades y que éstas a su vez fueran escrituradas de una 
manera poco clara. Cuentan los que saben que si el gobierno del Rafael Moreno Valle Rosas quisiera comenzar 
a aplicar los cambios que pretende llevar a cabo a la Ley del Notariado para sancionar excesos, bien podría 
comenzar por una que se ubica en la entrada a San Andrés Cholula, ya que basta con revisar quién legalizó 
todo esto para retirarle la patente, aunque por supuesto que puede pesar el que personajes ligados al 
mandatario en turno hayan recibido oficinas y hasta un inmueble por parte del notario en turno quien también 

a su vez tuvo como socio en cuestión en su empresa mediática al antecesor del morevallista que hoy goza de 
privilegios. 
Por cierto, que el socio en cuestión del notario, apenas y puede pisar Puebla por motivos que contaré en otra 
entrega. 
De este modo, La Vista, el paraíso ofrecido en Puebla, se ha transformado hoy en un verdadero infierno para 

todo aquel que habita en esta zona y que se tiene que “chutar” enfrente de su casa un edifico en el cual 

trabajan las 24 horas del día en su construcción, cuyo propietario se desconoce quién sea, aunque el 
gobernador del estado y el propio Marcos Salame hayan acudido a la colocación de la primera piedra del 
inmueble, ubicado —por cierto— al margen de una barranca dentro del exclusivo fraccionamiento. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1729 
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(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 

El góber precioso tiene candidato a la alcaldía 
Mario Marín ya tiene candidato a la alcaldía. Desde las sombras de su residencia en Xilotzingo reagrupa a 
sus fuerzas leales para presentar batalla el próximo año, y dicen, arrebatarle la mayoría en el 
Congreso para dar un cerrojazo anticipado al gobierno de Rafael Moreno Valle. El góber precioso anda 
envalentonado con el regreso del PRI a la presidencia y en 2013 ve un desquite en venganza por la 
derrota de su proyecto transexenal y el ostracismo al que ha sido sometido. Los marinistas no se unirán en 
torno a Enrique Doger, a quien sigue aborreciendo. Tampoco alrededor de Enrique Agüera, a quien consideran 

traidor por pactar con el nuevo régimen. El elegido es nada más y nada menos que Pepe Chedraui Budib, el 
amigo de Peña Nieto, al que tiene en mente manipular como muñeco de guiñol para consumar su venganza. 
El marinismo acecha desde las sombras porque nunca murió y solamente se dispersó en casi dos años desde 
la toma de protesta de Moreno Valle. Su peor etapa fue a principios de este año, cuando se ordenó 
la detención de Alfredo Arango, y Javier García Ramírez se fue prófugo. La cacería de marinistas continuó 
con importantes sanciones del ex OFS, hoy Auditoría Superior del Estado, en contra de Antonio Hernández y 
Genis, Rodolfo Chávez Carretero, Ricardo Villa Issa y Blas Villegas. Y aunque la secretaría de la 

Contraloría mantiene varios procesos abiertos, la realidad es que Patricia Leal no ha podido entregar 
ninguna cabeza de peso real. 
La victoria de Enrique Peña Nieto inyectó de ánimo a Mario Marín, quien decidió regresar a Puebla de 
forma permanente y volver a su antigua residencia de Xilotzingo. Al principio fue un regreso inocuo para 
jugar partidos de futbol, como hace semanas relató Mario Alberto Mejía: sus hermanos, Pepe Hanan, Jorge 
Morgado, algunos exfuncionarios de tercer nivel. Entre cerveza y cerveza se negaba a responder cuestiones 

políticas y casi casi solamente hablaba de la selección nacional, de los Juegos Olímpicos. Maduraba su 
venganza. 
El marinismo ha llegado a una conclusión: el régimen morenovallista, pese a presumir que con ellos por las 
buenas bueno, pero por las malas mejor, en realidad es un león sin dientes porque gana los partidos pero es 
incapaz de abatir definitivamente a su rival. El mejor ejemplo, razonan, son los medios de comunicación 
que encabezan la única oposición visible y a los que no han podido reducir pese al boicot comercial y los 
actos intimidatorios.  

El tiempo, también afirman, juega en contra de Moreno Valle porque sus amigos del gobierno federal ya van 
de salida. El dinero no fluirá con la misma rapidez y no podrán pedir favores en la PGR para sostener una 
persecución judicial o fiscal. Mario Marín calcula que las horas bajas del gobernador arrancan el 1 de 
diciembre y que la hora de vengarse será en los comicios del 2013. Arrebatarle la capital, con sus siete 
distritos, significa impedir que el morenovallismo tenga mayoría en el Congreso. Así pues, el marinismo 
contraataca. 

Pero el góber precioso no es tonto y sabe que el desprestigio de su grupo político impide que uno de ellos dé la 

batalla. Por ello han elegido a una “cara fresca” que en su candor empresarial es fácilmente manipulable. Pero 
no es un accidente que las fuerzas políticas y mediáticas que rodean a Pepe Chedraui Budib, todas, tienen un 
inevitable tufo marinista. 
Además de ser un rostro poco conocido, Pepe Chedraui tiene el favor de Peña Nieto. Pero para que el 
empresario se convierta en candidato a la alcaldía tienen que hacerlo competitivo: no en balde arranca 
un periodo de precampaña a través de sus “Casos de éxito” promocionados en medios radiofónicos, 

digitales e impresos. Es casi imposible que pueda rebasar a Enrique Doger y Enrique Agüera de cara a las 
definiciones del próximo año, pero venderán su potencia si por lo menos alcanza el 50 por ciento de 
conocimiento. El amiguismo no puede ser razón de su candidatura, pero sí el potencial electoral. 
La apuesta del marinismo por Pepe Chedraui se ve fortalecida por el impulso que le da el grupo de Jorge 
Estefan y Blanca Alcalá desde el CEN. Ellos no buscan la venganza en contra del morenovallismo, pero tienen 
otras razones válidas: si Doger o Agüera se convierten en alcaldes de cuatro años y ocho meses, con toda 
probabilidad desplazarán a la senadora de la candidatura a Casa Puebla en 2018. La batalla por el futuro se 

libra desde hoy. 
Moreno Valle pisa terreno peligroso porque no hay fuerza más poderosa que el odio, que es lo que 
precisamente impulsa a Mario Marín desde las sombras para poner a disposición de Pepe Chedraui a su grupo 
político, empresarial y mediático. El góber precioso es impresentable en público, pero maniobra desde la 
clandestinidad su revancha para recuperar el paraíso perdido en 2010. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/octubre/colum-tiempos-301012.php 
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(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
¡Bu! 

Entre las representaciones, bromas, fiestas y todo lo que se presenta estos días en torno a la fiesta de 
importación, el famoso Halloween, los vivos ya no saben qué tan vivos están, y en algunos casos ya hasta se 
cuentan entre los muertos, al menos de hambre, sin opciones. 
¿Dónde llega lo real y dónde comienza la ficción? 
Es la insistente pregunta de miles de mexicanos desempleados. 
En tanto, otros miles escuchan versiones como surgidas de ultratumba, desde debajo de sus escritorios con 

voces cavernosas, que insisten en el mensaje: “te quedarás sin empleo”. 

El fenómeno en sí genera un terrible escalofrío y desencadena la incertidumbre, el estrés, la desesperación, 
sobre todo cuando se va al día y no se goza de una herencia y posición que permita enfrentar con menos 
riesgos el fantasma del desempleo. 
Lamentablemente se trata de un fenómeno que hoy se vive a nivel internacional y no se ve cuándo toque 
fondo. 
Y lo mismo se está sintiendo dentro de la empresa privada que en el sector gubernamental, con un saldo de un 

explosivo fenómeno de ambulantaje y de economía informal. 
Sobre esto último, el comercio establecido se queja de enfrentar los niveles más bajos de ventas, muchos 
establecimientos incluso ya bajaron la cortina con el obligado sacrificio de empleos, pero ahora, entre quienes 
no les alcanza lo que ganan y los desempleados, se ha generado un monumental comercio de ventas en 
oficinas, consultorios, escuelas y por todas partes, incluyendo de casa por casa entre conocidos. 
Estos comerciantes, lo mismo por catálogo que a muestras, venden bisutería que cosméticos, 
perfumes, bolsas, carteras, sábanas, colchas, cortinas, toallas, vitaminas, cremas, jabones, adornos para el 

hogar, accesorios tanto para hombres como para mujeres, teléfonos, calzado, jeans, baterías de cocina, ropa y 
accesorios para las mascotas, lencería, y ahora hasta galletas por catálogo. 
Y es que de algo y dignamente tienen que subsistir miles de familias, vendiéndose unas a otras, sin necesidad 
de acudir a una tienda. 
Con este saldo de salvavidas económico, cabe la pregunta: ¿hacia dónde va México? 
¿Qué futuro podemos tener? 

Y las generaciones que están a punto de culminar sus estudios para incorporarse a la actividad productiva, 
¿qué suerte pueden tener? 
El panorama sí que es de “¡bu!”. Espantan. 
Sobre todo ahora con la noticia de que en la administración pública este fin de año, a nivel federal, muchos 
serán reemplazados con el regreso de los priistas al poder, y otros recibirán su último cheque por motivos 
de adelgazamiento presupuestal. 
Si los fantasmas y demonios andan sueltos, ¡qué fin de año y fiestas aguardan a cientos de familias! 

¿Qué se podría estar cocinando con tanta gente sin opciones? 
Habría que entender el día a día de quienes sin mayor visión y opción toda una vida la han dedicado a vivir de 
un salario y hoy están al borde de su tumba que ya está cavada. 
De tal forma que la fiesta de muertos amenaza por muchos frentes y la fiesta guadalupana, además de 
agradecimientos, se verá rebasada por la queja común y el reclamo: ¿por qué yo? 
Y así, la cargada de los peregrinos hoy se hará repasando las páginas de los recuerdos, con muchas 
limitaciones y más lamentaciones de la suerte que se esfumó. 

Por lo que resulta una necedad preguntarse es: ¿verdaderamente habrá cambio a partir del 1 de 
diciembre o el 1 de enero? 
Hechos, hechos. 
Lamentablemente la euforia se comienza a desbordar entre unos cuantos que siempre han estado ubicados 
cerca de las esferas del poder, sin permitir el paso a nadie que atente en contra de su seguridad. 
Historia que aprendieron muy bien quienes llegaron con el famoso cambio. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/octubre/colum-manzana-301012.php 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Sucesos de octubre de 1964 
Durante los disturbios provocados en Puebla por agitadores pagados por los intereses de quienes pretendían 
lesionar la imagen del Lic. Díaz Ordaz convulsionando el gobierno del general Nava Castillo, se le había 
recomendado a este último mantener a la Policía acuartelada para evitar cualquier lamentable eventualidad. Así 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/octubre/colum-manzana-301012.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/octubre/colum-manzana-301012.php
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las cosas, la ciudad de Puebla se encontraba prácticamente en las manos de las ocurrencias vandálicas de los 
grupos de agitación que tenían tomadas las calles. 
Se tenían evidencias de la periódica presencia de automóviles Valiant de color azul que llegaban a la 

universidad para alentar económicamente el movimiento, prohijado, como después hubo ocasión de corroborar, 
por funcionarios cercanos a la Presidencia de la República. 
Ante tales circunstancias, se tomó la determinación de constituir una comisión para entrevistar al subsecretario 
de Gobernación encargado del despacho, Luis Echeverría. Ésta fue integrada por los senadores electos Gonzalo 
Bautista O’Farril y Eduardo Cué Merlo, así como el presidente estatal del PRI, diputado Arturo Alonso Hidalgo; 
por el sector popular el diputado Jorge Vergara, por el sector obrero los dirigentes de la CROM, de la FROC, 

encabezados por don Blas Chumacero, y el diputado José Octavio Ferrer Guzmán como representante del 

Congreso del estado y del sector campesino, en su carácter de secretario general de la Liga de Comunidades 
Agrarias. La petición de la comisión ante el Lic. Echeverría se concretó a solicitar que los elementos de la XXV 
zona militar patrullaran la ciudad para detener los desmanes, toda vez que la Policía estaba impedida de 
participar para poner orden. 
El Lic. Luis Echeverría categóricamente hizo saber a la comisión que la participación del Ejército podría provocar 
la caída del gobierno del general Nava Castillo y que eso no iba a suceder. 

Al regresar a Puebla, los integrantes de dicha comisión convinieron que al día siguiente los representantes del 
sector obrero harían un pronunciamiento público apoyando la posición del gobierno del estado, ya que durante 
el periodo del conflicto habían permanecido callados. 
Al día siguiente, como a las 6:30 de la tarde, reunida la comisión en las oficinas del presidente del PRI con los 
representantes de los tres sectores para definir la posición del sector obrero, el diputado Ferrer recibió un 
llamado del Lic. Urbano Deloya, comunicándole que el gobernador Nava Castillo le pedía que pasara a su casa. 
Al arribar el diputado Ferrer al domicilio del mandatario, el general Nava Castillo se encontraba de pie en la 

biblioteca, rodeado de un numeroso grupo de funcionarios y amigos de la Iniciativa Privada. Se intuía que 
solamente estaba esperando la llegada del coordinador del Congreso, a quien después de saludarlo cordial y 
serenamente le entregó su solicitud de licencia para separarse del cargo, diciéndole con voz firme y solemne: 
“Compañero Ferrer, aquí está mi solicitud de licencia porque no quiero que corra sangre en Puebla”. 
Sin esperar más lo tomó del brazo y juntos bajaron a la cochera hacia su carro, que estaba listo para partir al 
Distrito Federal. En ese trayecto y en forma muy discreta, cambiaron impresiones sobre las circunstancias y 

sugerencias en las que se debería llevar a cabo la sesión del Congreso para designar gobernador interino. El 
diputado Ferrer no tuvo oportunidad de hacer comentario alguno con los amigos que quedaban en la biblioteca. 
Salió rápidamente para las oficinas del Congreso del estado para convocar para esa misma noche a los 
integrantes de la Cámara de Diputados. 
El Ing. Aarón Merino tenía dos días de haber llegado discretamente a Puebla y se hospedaba en el spa Agua 
Azul, por lo que fue fácil intuir que el propio Echeverría, encargado del despacho de la Secretaría de 
Gobernación, desconocía las maniobras del grupo de la Secretaría de la Presidencia. 

Hasta ahí el relato del testigo presencial. 
Lo que ocurrió después 
Después de esto, vino todo lo demás: la sesión del Congreso, la lectura de la solicitud de licencia, la 
designación del ingeniero Merino Fernández como gobernador interino; la designación de la comisión que iría 
por él al hotel spa Agua Azul, la protesta del nuevo gobernante ante el Congreso; el recorrido en medio de una 
multitud de personas de todas las clases sociales que llenaban el zócalo y calles adyacentes desde el palacio 
legislativo al de gobierno, entonces ubicado en lo que hoy es el edificio de protocolos, el discurso del ingeniero 

Merino y el retiro de la gente en forma ordenada después de un día realmente agitado. 
Al día siguiente se iniciaron los cambios de funcionarios y dio principio una nueva etapa en la vida de Puebla. 
NOTAS BREVES: Todo parece indicar que los cambios en el PRI se harán en diciembre, es decir, que habrá un 
nuevo comité estatal. Fernando Morales tendrá un cargo en el gobierno federal y otro priista, aún no 
determinado (Germán Sierra, Jaime Alcantara, Alberto Barranco o algún otro) se hará cargo de la presidencia 
del comité estatal. La lucha por la dirigencia estatal del PRI no es por lo que se dice que es, sino por el 

interés de los grupos de poder que se mueven al interior del partido tricolor para empezar a trabajar, con 

demasiada anticipación, en las elecciones locales del 2016, es decir, se presiona a la dirigencia nacional para el 
cambio, por intereses de grupo y no por el interés general del partido……Cientos de miles de poblanos, 
principalmente de la Mixteca, están pasando graves problemas en los Estados Unidos. La ciudad de 
Nueva York, donde radican muchos de los poblanos mixtecos, será azotada o ya lo está siendo, por un huracán 
que se dice es sumamente fuerte y peligroso, por el choque con un frente frío en esa zona. El gobierno del 
estado anuncia a los familiares de quienes se encuentran en la zona de riesgo, que las oficinas de los 

consultados, así como Mi Casa Puebla de Nueva York, permanecerán cerradas, pero hay teléfonos a los que 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Martes 30 de Octubre de 2012 

 

 

 28 

pueden llamar para saber sobre la suerte de sus parientes: en Nueva York el teléfono es 1888 769 7243; en 
Nueva Jersey es 1800 792 8314; el de Mi Casa es Puebla en Nueva York es 1866 975 0106, y el de Connecticut 
es 860 2560 800……Ayer hubo un desayuno de prensa en céntrico restaurant para dar a conocer la 

conformación del Foro Nacional Permanente de exlegisladores capítulo Puebla, que presiden Alberto 
Amador Leal y Julián Hadad, éste en relaciones públicas. Ese foro agrupa a exsenadores, exdiputados federales 
y locales y exregidores. Es un grupo más que se forma para hacerse presente a la hora del reparto del botín. 
Desde que Vicente Fox desequilibró los tiempos políticos, quienes se dedican a la política inician preparativos 
de campañas y acomodos en puntos clave, con seis o tres años de anticipación, según el caso. Y no es por 
ansias de servir al pueblo, sino por intereses personales o de grupo……Los secretarios de Salud y de 

Infraestructura del gobierno del estado, son los que más se promueven para la candidatura, posiblemente 

del PAN, a la presidencia municipal de Puebla. Mucho más discreto, aunque muy activo en lo que le 
corresponde, que es mucho y muy variado, el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla. También se 
mencionan algunos aspirantes del PRI pero en ningún partido se ha tomado una determinación al respecto, 
pues todavía faltan varios meses para que se tengan que definir las candidaturas en todos los partidos. Se dice 
que la designación de quienes lucharán por la presidencia municipal de Puebla y de los 216 ayuntamientos 
restantes se tomará en marzo del 2013. Pero desde que don Vicente Fox rompió la ley no escrita de respeto a 

los tiempos políticos, esto se volvió un desorden total. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/octubre/colum-pulso-301012.php 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 

 
*Orgullo de periodista  
*Multas exageradas 
Esfuerzo inútil. En días pasados compañeros reporteros de la fuente de gobierno, convocaron a una comida a 
la que invitaron a Sergio Ramírez Robles, director de comunicación social de la administración morenovallista, 
más preocupado por demandar a reporteros que en cumplir con su tarea de proteger la imagen del gobernador 

Rafael Moreno Valle Rosas, para evitar el veloz descenso en la vorágine del tobogán al que se subió y que 
parece finalizará en el fondo del rechazo de los poblanos. 
La intensión de acercamiento de los responsables de cubrir las actividades oficiales con el encargado de la 
comunicación social del gobierno, podría ser positiva en otras circunstancias. Lamentablemente en el gabinete 
de Moreno Valle Rosas, existen dos clases de funcionarios los necios y Sergio Ramírez Robles, por lo que el 
esfuerzo con seguridad fue inútil y plagado de falsas promesas. 
Sobre todo porque Ramírez Robles, tiene a su disposición los servicios de “periodistas” y “columnistas”, 

dispuestos a publicar lo que les ordene sin derecho a cuestionar el motivo. La falta de conocimiento de los 

medios informativos poblanos, pero sobre todo la ética de los reporteros locales lo llevó a tomar decisiones 
equivocadas que redituaron en perjuicio de Rafael Moreno Valle Rosas, pero lo peor es que infectó sin vacuna 
posible el proyecto político del gobernador. 
Sin duda las complicadas situaciones económicas de la mayoría de reporteros –incluido el autor de La Entrega- 
por los salarios de risa que pagan los propietarios de los medios de comunicación, obligan a hacer toda clase de 
“maromas”, para conseguir recursos extras con la única finalidad de cumplir con las obligaciones del gasto 

familiar, pero es el precio de la práctica del periodismo. 
Por más apremiante que sea la situación económica es mejor aguantar y buscar otra entrada –ya 
transcurrieron casi 2 años y cada vez falta menos para que acabe el sexenio-. Siempre será mejor mantener la 
dignidad y el orgullo a exponerse a ser humillado por gente intransigente como Sergio Ramírez, acostumbrado 
a traicionar y exhibir no sólo a reporteros, también a los propios funcionarios del gobierno. 
Nada es más placentero en la profesión del periodismo que poder mirar de frente y a los ojos a los poderosos, 

sin temor a ser calumniados y difamados, pero sobre todo pisoteados. Los reporteros poblanos estamos ante la 

magnífica oportunidad de demostrarle al gobernador que se equivocó. 
La declaración del propio mandatario “así como hay un derecho a la libertad de expresión, también los 
ciudadanos tenemos derecho a que se hable con la verdad y que no se puede permitir la mentira constante, la 
calumnia y la difamación como un método de presión para estar buscando prebendas económicas”. Lo anterior 
es claro ejemplo de la calumnia y difamación contra los periodistas. Ojalá pueda sostener que Adrián Ruíz, ha 
tenido el mínimo acercamiento con él o su vocero oficial para presionarlos con la concesión de prebendas 

económicas. 
A la fecha el autor de La Entrega, no ha tenido el gusto de acercarse al gobernador a más de 20 metros de 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/octubre/colum-pulso-301012.php
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distancia en contados eventos públicos a los que he asistido para observar su desempeño. Y con Sergio 
Ramírez, sólo una vez cruzamos palabras a petición de mi amigo el ex director del Heraldo de Puebla, Moisés 
Sánchez Limón, de la cual salió raspado y tengo las pruebas. (sic) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-30/la-entrega 
 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Fondo del ataque del PAN en Texmelucan  
*El fuero de RMV a David Villanueva Lomelí 

En cuanto el diputado panista Jesús Zaldívar Benavides bajó de la tribuna legislativa donde presentó el punto 

de acuerdo que le aprobó el Congreso local, para exigir a Teodoro Ixtlapale Caporal definir si quiere ser 
presidente municipal de San Martín Texmelucan o presidente del Comité Municipal del PRI en dicho lugar, 
empezaron a salir otras versiones que tiene que ver con el fondo del asunto. 
Por ejemplo, se dice que el panismo no quiere a Ixtlapale como alcalde, porque es cómplice de Carlos Sánchez 
Romero, quien dejó la alcaldía de Texmelucan para irse de diputado federal. 
Cómplice –valga la redundancia-, porque se manifiesta que ambos son el escudo de Jorge Charbel Estefan 

Chidiac, priísta acomodado en el Comité Ejecutivo Nacional del PRI, en distintos negocios que tienen en la 
región. 
Los panistas, enterados de todo ello, le encontraron a Teodoro Ixtlapale, que al mismo tiempo es dirigente 
municipal del priísmo en la región. 
De ahí que ayer en la sesión ordinaria del Congreso, la bancada panista lanzó a su legislador Zaldívar 
Benavides a presentar este punto de acuerdo. 
Por lo tanto, Ixtlapale tendrá que dar una respuesta a esta legislatura. 

Pero más que nada, ya sabe el motivo de este ataque. 
Ahora, sería importante saber qué clase de negocios han permitido los priístas a Estefan Chidiac, un militante 
muy poderoso en la cúpula nacional con amplias relaciones. 
Se maneja, aunque no se ha podido confirmar, que el servicio para el manejo de la basura en San Martín 
Texmelucan es uno de los negocios en que están metidos todos ellos. 
Que sólo es uno de otros. 

Pero con sólo con manejar la basura, ya podrá imaginarse el amable lector, el dinero que representa. 
A eso súmele otros de los cuales se rumora. 
En caso de que resultara cierto, se quedaría corta la administración de Nueva Alianza, la que le quitó el poder 
el PAN en San Martín Texmelucan. 
Y es que el alcalde emanado de ese partido, no sólo trajo a mafia de Laredo, sino que se robó todo lo que 
pudo. 
Pobre Texmelucan. 

EL PODER A VILLANUEVA 
De acuerdo a una entrevista que le hicieron medios de comunicación al titular del Órgano de Fiscalización 
Superior que ahora se denominará Auditoría Superior del Estado, David Villanueva Lomelí, el fuero que le 
autorizó el Congreso local viene a fortalecer a la institución. 
Permítame, amable lector, reír. 
Bueno, ya. 
Lo que pasa es que con este fuero ordenado por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, Villanueva no tiene 

porque sufrir lo que su antecesor, que hasta la cárcel estuvo a punto de llegar por una acusación. 
Ésa es la verdad. 
Que David Villanueva Lomelí está protegido. 
Tiene impunidad. 
Si hay alguna acusación en su contra, la ley lo protege. 
Son siete años en el primer período y otros siete en el segundo, 14 años que le dieron este beneficio. 

No hay que olvidar que su antecesor fue denunciado siendo titular de la institución y como no tenía fuero, pues 

hasta tuvo que ampararse para evitar ir a parar a prisión. 
Hasta que lo perdonaron. 
Así, que permítanme seguir riendo, que es un beneficio para la institución. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-30/mirador 
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(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 

Nace grupo que impulsará aspirantes de RMV en 2018 
En otras noticias, el gobernador Rafael Moreno Valle ya tiene nuevo grupo político nacional en la búsqueda de 
la candidatura del PAN a la presidencia de la República para el 2012. 
Cuentan los panistas que las células que empezarán a operar por la causa morenovallista en todo el país se 
definieron ya y buena parte de los operadores estuvo integrado a la campaña presidencial de Josefina Vázquez 
Mota. 
A la cabeza de los intereses del gobernador de Puebla estarían dos personajes: Roberto Gil Zuarth, coordinador 

de la campaña de Vázquez Mota y actual senador de la República; y Jorge Manzanera, uno de los operadores 
políticos y ex jefe de grupo con Felipe Calderón Hinojosa desde el 2006. 
De acuerdo con las fuentes, aparecen además en el grupo morenovallista por el 2018: 
1.- Julen Rentería del Puerto. Coordinador General de Centros SCT en Veracruz. 
2.- Carlos Alberto Flores. Ex diputado local del DF. 
3.- Kenia López. Ex diputada federal por el Distrito Federal. 
4.- Alejandro Moreno. Presidente del Comité Directivo Estatal del PAN en Hidalgo. 

5.- Francisco García Cabeza de Vaca. Senador por Tamaulipas. 
6.- Dolores del Río. Ex diputada federal por Sonora. 
7.- Rubén Guajardo. Diputado local por San Luis Potosí. 
8.- Roberto Grajales Espina. Delegado de la SCT por Puebla. 
9.- Ricardo Anaya. Diputado federal por Querérato. 
10.- Luis Ángel Olivares. Panista de San Luis Potosí. 

11.- Carlos Moreno Alcántara. Ex presidente del Comité Directivo Estatal de Oaxaca. 
12.- Raúl García. Senador por Nuevo León. 
13.- Ricardo Rodríguez. Diputado local por Jalisco. 
14.- Renán Barrera. Alcalde de Mérida, Yucatán. 
15.- Ángel Alonso Díaz Caneja. Ex senador por Puebla. 
16.- Helios Ruiz. Ex secretario juvenil regional en el DF. 
17.- Joel Robledo. Secretario Juvenil Estatal en San Luis Potosí. 

Hay que recordar que un día antes del Consejo Nacional del PAN, en agosto del 2012, el gobernador congregó 
a la estructura de Jorge Manzanera para respaldar su proyecto político. 
Está claro que a Moreno Valle le siguen gustando las estructuras paralelas. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9327&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 

 
Su pasado la condena… 

mposible olvidar el hecho de que Dalhel Lara, recientemente nombrada como flamante Consejera del IEE, como 
Contralora Interna del instituto, fue uno de los autores intelectuales de uno de los fraudes más descarados y 
cínicos de los que se tenga memoria en la historia reciente de Puebla: la entrega de “bonos” disfrazados de 
pagos adelantados de prestaciones para 12 funcionarios del órgano electoral a finales de 2006. 
Con el aval de Alejandro Necoechea, entonces Consejero presidente y de José Antonio Bretón Betanzos, ex 
Director General del IEE, se acordó darle forma al acuerdo IEE/JE-016/2006, fechado el 12 de septiembre de 

2006 y aprobado por la Junta Directiva del IEE, para otorgar el 10 de octubre siguiente, un “pago de prestación 
de fin de año” para el personal de dicho organismo, cuyo monto fue de 1 millón 728 mil 199 pesos y 38 
centavos. 
La lista de beneficiados con tan aberrante robo fueron: además de Necoechea Gómez, Rubén Gutiérrez Rosas, 
encargado de la Unidad Jurídica; Dalhel Lara Gómez, Contralora Interna; José Antonio Bretón Betanzos, 
Director General; Marcelina Sánchez Muñoz, directora de Organización Electoral; Ana Silvia Santillana García, 

directora de Capacitación Electoral y Educación Cívica; Amalia Oswelia Varela Serrano, directora de 

Prerrogativas, Partidos Políticos y Medios de Comunicación; Sofía Quiroz Hernández, ex encargada del 
Despacho de la Dirección Administrativa; Sergio Ayala Jasso, encargado de la Unidad del Servicio Electoral 
Profesional; José Antonio Chávez Camacho, coordinador de Informática y Adriana Álvarez Hernández, 
encargada de la Unidad de Transparencia y Acceso a la Información. 
Si bien al final, debido al monumental repudio y presionados por  el resolutivo que emitió en mayo de 2007 el 
Órgano de Fiscalización del estado, en el sentido de la ilegalidad de la asignación de esos recursos y la petición 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9327&Itemid=70
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de intervención de los entonces nuevos consejeros para tomar cartas en el asunto, terminaron por devolver el 
recurso, el haber sido parte de esta treta arroja severas dudas sobre los criterios que como funcionaria pública 
tuvo Lara Gómez. 

Por cierto, sobre este tema existen voces que aseguran que la devolución del dinero se hizo a través de una 
sospechosa triangulación de recursos provenientes de la misma Secretaría de Finanzas y que no salió de la 
bolsa de los beneficiados. 
¿Y qué me dice de su herencia en términos de  transparencia interna? 
Los recién salidos consejeros sufrieron en carne propia, al inicio de su  período, las consecuencias de la 
obsesión de este personaje de llevar la batuta de la vida interna del instituto a través del control y el manejo 

discrecional de la información. 

De hecho, los entonces noveles integrantes del IEE tuvieron serias dificultades para acceder a los números y a 
los acuerdos, ya que quienes ocupaban los cargos administrativos y directivos tenían la instrucción directa de 
Lara de vigilar celosamente cierta documentación y enviar a cuenta gotas sólo algunos asuntos menores al 
nuevo Consejo General. 
Con esto, se buscaba que los incondicionales del director, Bretón Betanzos, a quien Lara servía fielmente, 
insertados en áreas estratégicas del instituto, se volvieran indispensables y respondieran únicamente a los 

intereses de la perversa dupla. 
Sí, todo pasaba y debía de pasar por las manos de Bretón Betanzos para garantizar el control de las relaciones 
con los representantes de partidos de cara a la realización de los procesos electorales locales. 
Por cierto, en esta lógica se entiende que, una de las últimas acciones que se dieron antes de la renovación de 
consejeros en 2006, fuera la de otorgarles la base a funcionarios que se desempeñaban en las áreas del 
instituto que históricamente estuvieron bajo el control absoluto del entonces director. 
Todo lo anterior fue utilizado también para ejercer presión política a los representantes de los partidos políticos 

ante el propio instituto. 
Con el argumento de tener las riendas de los procesos electorales, Dalhel Lara y Bretón Betanzos vendían por 
igual supuestos favores a panistas y priistas y así garantizaba su apoyo para mantener el control de las 
operaciones del órgano. 
Por si fuera poco, más allá de lo político, la “contralora” mostró signos claros de ineficiencia en lo que a su 
trabajo como director del IEE se refiere. 

Como muestra están algunas irregularidades que se dieron durante el proceso electoral local de 2004: la 
necesidad de reponer boletas por errores garrafales, vencimientos de plazos en sustituciones, errores jurídicos 
en actas, sellos a destiempo de la Secretaría General, pésimo manejo en el presupuesto del instituto y gastos 
excesivos en la parte operativa. 
Sin mencionar el descarado favoritismo que, previo al proceso local de 2004 recibió la empresa mexiquense 
Litho Formas, quien tuvo todas las facilidades para encargarse de la impresión de las boletas electorales y las 
empresas proveedoras de mamparas, tintas indelebles y demás material electoral, seleccionadas 

sospechosamente del Instituto. 
Curiosidades de la vida, algunos de sus miembros estrenaron auto de agencia al mismo tiempo que se 
asignaban los contratos: Sofía Quiroz, una Chevrolet Equinox; Marcelina Sánchez Muñoz un Toyota Corolla y 
Dalhel Lara Gómez, aquel famoso Mini Cooper. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9329&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 

Cholula Mágica: Como su Cereso 
Don Ignacio de la Torre se ha venido especializando en San Pedro Cholula, cuya presidenta municipal, Lolita 
Parra, tiene hecho un desastre el ayuntamiento. 

He aquí otra aportación luminosa de don Ignacio. 
En medio del más completo hermetismo el pasado lunes 15 de octubre de este año salió del penal de San Miguel 
libre de toda culpa, el abogado Jorge Daniel Martínez Casco, quien durante  nueve meses fungió como director 
del  Cereso de San Pedro Cholula, mismo que fuera responsabilizado por la fuga de 11 internos de alta 

peligrosidad, el pasado 30 de noviembre del año pasado. 
Luego de ganar un juicio de amparo, el defenestrado funcionario fue el último de los siete servidores públicos 
implicados en esta fuga colectiva, en salir de prisión. 
La exoneración del ex funcionario municipal, conduce solo a 2 hipótesis. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9329&Itemid=71
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a)      Su liberación es un nuevo fracaso jurídico de la PGJ, cuyo fiscal adscrito a este caso, me refiero al torpe y 
gris Nicolás Flores Figueroa no integró correctamente la averiguación, lo que orilló a que un juez federal  pudiera 
otorgar el amparo y protección de la justicia federal al ex director del Cereso. 

 b)      El ex funcionario nunca tuvo responsabilidad en los hechos que se le imputaron y solo fue un chivo 
expiatorio, entregado al sacrificio, para cargar con las culpas de un gobierno marcado por el fracaso y por el 
escándalo constante, en el que vive desde el primer día de su administración la señora Dolores Parra. 
Si lo primero es verdad, el fiscal omiso y negligente debe ser sancionado. 
Si es verdad lo segundo, entonces se le debe una disculpa a Jorge Daniel Martínez Casco. 
¿Cuál cree usted que pueda ser la verdad? 

A estas alturas pienso que el desenlace de esta historia podría ser hasta el menos imaginado. 

Todo puede ocurrir en el municipio de San Pedro Cholula, que en unas horas será certificado como nuevo Pueblo 
Mágico en el estado. 
Eso de la magia es algo que se le da muy bien a la señora Presidenta. 
Nos lo ha demostrado con creces…nadie supo…ni sabrá jamás, cómo, cuándo, quién planeó y se benefició de esa 
fuga de presidiarios. 
Oficialmente Cholula será mágica muy pronto, tan mágica….como su CERESO. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4622 
 

 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 

El pacto de la Casa de los Muñecos 
No fue sesión de consejo político del PRI, pero lo pareció. Dos expresidentes de partido, dos diputados, un 
integrante de Comité Ejecutivo Nacional y un exlíder municipal, además de los cercanos a Jorge Estefan 
Chidiac, secretario de Finanzas y muy probable director del IMSS en la naciente administración federal. 
Todos a la misma mesa, sonrientes y relajados. Sabedores de que el período oscuro de la derrota electoral de 
julio de 2010 terminó con el resultado de la elección de este 2012, afables saludaron a quien se acercó a 

extender la mano de cada uno de los integrantes del selecto grupo. 
Ahí estaban Juan Manuel Vega Rayet y Juan Carlos Lastiri, este último secretario de Gestión Social del CEN del 
PRI.Ambos fueron presidentes priistas. Cada uno con la experiencia política recogida en la coyuntura que le 
tocó liderar ese partido en Puebla. En la gloria del control político y en la orfandad de la pérdida del poder 
absoluto. Hoy ambos poblanos ubicados en el círculo cercano al operador eficaz en que se ha convertido para el 
presidente electo Enrique Peña Nieto, el hidalguense Miguel Ángel Osorio Chong. 
Estuvo también el expresidente del PRI municipal, secretario de Seguridad Pública municipal en la gestión de 

Enrique Doger Guerrero, Humberto Vázquez Arroyo. El semblante lo decía todo: relajado y dispuesto. Nada 

parecía contrariarlo. Llegó también Héctor Sulaimán Safi, presidente de la Fundación Colosio en Puebla y 
miembro del primer círculo del secretario de Finanzas del PRI nacional, Jorge Estefan. 
Empresario aeronáutico, Ricardo Urzúa, quien es senador suplente, estuvo a la mesa en la que pareció haber 
alguna especie de cocción de singular platillo para disponerlo a la mesa del poder futuro. 
A discreta distancia, la expriista Enoé González Cabrera en su condición de militante del Partido Nueva Alianza 
no fue ya incorporada a la mesa de tan singular composición por razones evidentes. Jugó su juego en la 

elección federal reciente y ganó perdiendo. 
Las ausencias notables fueron las del líder priista Fernando Morales Martínez, desprestigiado por el entreguismo 
ostensible con el grupo político que despacha en el gobierno estatal; ausente de igual forma, la lideresa 
municipal, Claudia Hernández, así como el coordinador del grupo legislativo priista. 
Tampoco se vio llegar al excandidato a gobernador, Javier López Zavala, exjefe político de un ala notable del 
priismo. No estuvieron integrantes del grupo melquiadista, menos de lo que queda del marinismo. 

Por la composición de la mesa aquella el viernes 26 se puede observar el reacomodo de fuerzas en el interior 

del PRI, que incluye deslindes y marginados en la antesala del regreso al poder presidencial. 
El pacto de la Casa de los Muñecos pudo haberse definido en una sola oración: estamos todos los que somos y 
somos todos los que estamos. El que sepa leer entre líneas, que cruce apuestas. La nueva burbuja del PRI está 
a la vista. 
En el sótano… 
1.- Primera llamada. Hoy sesiona el nuevo Consejo General del Instituto Electoral del Estado, considerado un 

apéndice más de Casa Aguayo. Ganar legitimidad es asignatura necesaria para ofrecer certeza a una 
ciudadanía cada vez más escéptica del órgano presumiblemente ciudadano. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4622
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2.- El candidato que despacha en la recta. Cada vez son más las voces que coinciden en que el secretario de 
Infraestructura, Tony Gali Fayad, será el candidato del gobernador a la presidencia municipal de Puebla. Falta 
saber por qué partido competirá. 

3.- La farmacia de San Miguel. Nadie sabe explicar cómo es que a las manos de un preso en el penal de la 
capital poblana llegaron 500 pastillas psicotrópicas. Lo que tampoco se explica es por qué no hay custodios o 
funcionarios del sistema carcelario bajo investigación. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

Cuentan los que saben que detrás de la investigación aprobada por el Congreso del estado sobre la 
presunta falsificación del reglamento del fraccionamiento La Vista Country Club y los cambios de uso 
de suelo, licencias de construcción y del sistema de densidad poblacional de este exclusivo fraccionamiento 
residencial, está la intención de sancionar —incluso con la cancelación de su patente— al notario público 
Mario Montero Serrano. 
Si la mentada investigación se lleva a fondo, lo más probable es que además de Mario Montero sean 

sancionados los últimos tres alcaldes de San Andrés Cholula que, en complicidad con el presidente de La 
Vista, Marcos Salame Jafif, han otorgando licencias de construcción que violan los usos de suelo y 
alteran la estructura de densidad poblacional por hectárea en esta Unidad de Desarrollo Urbano 
(UDU) identificada como SA-33 en el Programa Regional de Ordenamiento Territorial de la Zona Centro-

Poniente del estado de Puebla. 
La investigación abarcaría las gestiones municipales de Omar Coyopol Solís, David Cuatli Jiménez y 
Miguel Ángel Huepa Pérez. 

En la práctica, la densidad poblacional de La Vista, que originalmente era H-1 —es decir de 120 
habitantes por hectárea o de hasta 24 viviendas tipo residencial alto por hectárea— se ha 
modificado a H-2, y hasta H-3 y H-4 en algunos predios, por la autorización de viviendas unifamiliares 
o dúplex en lotes de menos de 200 metros y torres de condominios que albergarán hasta 100 familias. 
Los abusos y violaciones al reglamento de La Vista, con la construcción de casas y departamentos que 
alteraban los usos de suelo y la densidad poblacional por hectárea, comenzaron hacia el final de la 
administración municipal del alcalde panista Omar Coyopol Solís y después de que en febrero de 2008 

se publicó en el Periódico Oficial del estado el Programa Municipal de Desarrollo Urbano Sustentable del 
Municipio de San Andrés Cholula. 
Dicho programa reclasificó el desarrollo residencial de ese exclusivo fraccionamiento —que su 
fundador Carlos Peralta Quintero proyectó como el mejor de América Latina— a una densidad H-2, 

autorizando la construcción de vivienda unifamiliar, dúplex y multifamiliares. 
Los abusos son evidentes. En lotes donde inicialmente se proyectaban 35 casas, hoy se construyen 

más de 100. 
En todo este proceso el notario número 2 de Cholula, Mario Montero Serrano, ha sido una pieza clave, 
pues se asegura que alteró los reglamentos y el régimen de propiedad en condominio de La Vista en 
beneficio de Marcos Salame y su grupo de inversionistas para que pudieran construir nuevos desarrollos 
horizontales sobre lotes destinados a áreas verdes y bajar sus aportaciones para el mantenimiento y vigilancia 
del fraccionamiento. 
Estas situaciones, cuentan los que saben, se pueden acreditar y documentar para que en el momento 

procesal oportuno Mario Montero sea quien inaugure las reformas que hará el Congreso del estado 
para sancionar a los notarios que incurran en irregularidades, abusos o hagan mal uso de su fe pública. 
De ahí que en el punto de acuerdo que este lunes promovió el diputado José Juan Espinosa Torres —y 
que se aprobó por unanimidad y urgente resolución— para que se investiguen y deslinden responsabilidades en 

la falsificación de documentos, cambios de uso de suelo y el otorgamiento de licencias de construcción en La 
Vista, tenga como destinarios a la Secretaría General de Gobierno y a la Dirección General del 
Registro Civil, Archivos y Notarías del Estado de Puebla. 

*** 
Simón dice: 
“El tiempo es un gran maestro que arregla muchas cosas.” 
Pierre Corneille (1606-1684) Poeta y dramaturgo francés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
http://www.e-consulta.com/2012/documentos/121029-la_vista.docx
http://www.e-consulta.com/2012/documentos/121029-la_vista.docx
http://e-consulta.com/blogs/corte/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Martes 30 de Octubre de 2012 

 

 

 34 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

El día que Pepe Chedraui movió pieza rumbo al 2013 
“Soy un ciudadano que ama Puebla, que camina por las mismas calles y enfrenta los mismos retos. 
“Administrador de Empresas de formación y empresario de toda la vida. 
“Nací en una familia de gente emprendedora, que ha contribuido a generar empleos convencidos de que 

ésta es la mejor manera de aportar a Puebla y al país. 
“Mis valores son la honestidad, la responsabilidad y el trabajo en equipo, los mismos con los que he 
formado a mis hijos y practicamos en familia todos los días. 

“En mis años como empresario he aprendido lecciones de vida que hoy quiero compartir con ustedes. 
“Es tiempo de aportar, de responder, de construir juntos un camino al éxito colectivo. Es tiempo de 
picar piedra para hacer de Puebla el lugar que queremos para nuestros hijos. 
“Ya no podemos permanecer ajenos a lo que sucede en nuestro entorno, ni quedar indiferentes ante la forma 
en que se conducen los asuntos que nos afectan e interesan a todos”. 
Así, con esas palabras, a través de un breve pero revelador artículo en El Sol de Puebla, el diario impreso 

de mayor circulación en el estado, Pepe Chedraui empezó su camino hacia el 2013. 
Este lunes será el recordado como el lunes que el conocido empresario movió pieza en el tablero de 
ajedrez que es la lucha por el poder. 
De hecho, a partir de ahora ya no hay ni habrá dudas de que va en serio un proyecto político de largo 

alcance, que cada día, le pese a quien le pese, suma más y más adeptos. 
Como diría el clásico: 
Al tiempo. 

*** 
La que tampoco se distrae es la priísta Blanca Alcalá. 
Mientras otros libran batallas estériles, dignas de mejores causas, la senadora continúa en lo suyo. 
Perseverante, está dispuesta a realizar un papel más que digno como legisladora, poniendo en alto el nombre 
del estado de Puebla 
Una muestra de ello es el viaje que está a punto de iniciar por Cartagena de Indias, en Colombia. 
La ex alcaldesa acude, en representación del Senado, al XVII Congreso Internacional del CLAD sobre la 

Reforma del Estado y de la Administración Pública, del 30 de octubre al 2 de noviembre. 
El CLAD es el Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo, un organismo público 
internacional que se constituyó en 1972 bajo la iniciativa de México, Perú y Venezuela, con el respaldo de la 
Asamblea General de las Naciones Unidas, para establecer una entidad regional que tuviera como eje de su 

actividad la modernización de las administraciones públicas. 
Es ahí donde Blanca Alcalá, a invitación del gobierno de Colombia, a través de la Escuela Superior de 

Administración Pública (ESAP) y el Departamento Administrativo de la Función Pública (DAFP), presentará la 
ponencia: “El rol del Senado para fomentar la transparencia, accesibilidad y rendición de cuentas en 
los gobiernos locales de México”, dentro del panel “Experiencia y obstáculos en las búsqueda de la 
transparencia”. 
A su regreso, la senadora se incorporará a sus actividades en la Cámara Alta, donde preside la Comisión de 
Cultura. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 

 
Denigran a alumnas en el COBAEP 

“A las compañeras que se embarazan les dice en las ceremonias que parecen prostitutas”. Así de grave es la 
denuncia que presentaron 99 alumnos con nombre y firma contra la directora del Plantel Uno del Colegio de 
Bachilleres, Ivón Ramírez Lima.  
Ayer este reportero le presentó una queja más de 40 profesores contra la misma directora pero lo de hoy es 
más grave.  

Se trata del testimonio de 99 alumnos que no soportaron más las humillaciones de su directora y decidieron 
poner al tanto a José Antonio Gómez Mandujano, director General del COBAEP, de las vejaciones que sufren. 
Aquí la queja:  

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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“LIC. JOSÉ ANTONIO GÓMEZ MANDUJANO                                                                     OFICIO: Acoso 
 DIRECTOR GENERAL DEL COLEGIO DE BACHILLERES DEL ESTADO DE PUEBLA 
 PRESENTE: 

 Por medio de este conducto le enviamos un cordial saludo, los que suscribimos alumnos del plantel-1, nos 
dirigimos de la manera más atenta para informarle y manifestarle sobre la actitud de nuestra directora Lic. 
María Ivonne Ramírez Lima, en el plantel y alumnos en general, el objetivo es informar los malos tratos hacia 
nosotros y los maestros que pertenecen a su sindicato e incluso con  los integrantes de su misma sección, lo 
cual resta credibilidad a nuestra honorable institución, a continuación se mencionan las arbitrariedades que ha 
llevado a cabo con los maestros y alumnos.  

1.       En ceremonias de las mañanas nos habla con palabras altisonantes diciéndonos que nos comportamos 

como perros.  
2.       Cuando requerimos un documento oficial sus secretarias solo se ocupan por ir a desayunar con la Sra. 
Directora y nos hacen esperar, cuando se le reclama  o menciona que casi no tenemos tiempo su respuesta es 
“si te importa espera el tiempo que tengas que esperar”.  
3.       A las compañeras que se embarazan les dice en las ceremonias que parecen prostitutas.  
4.       A algunas compañeras en ese estado hasta les menciona que es mejor un aborto para su vida.  

5.       Pasa a los salones diciendo con groserías que tenemos que comprar en su tienda y que es de ella.  
6.       Nos dice que a ella la protege el Sr. Gobernador y que nadie la puede correr.  
7.       Cuando llega algún directivo o alguien del sindicato les dice que son unos pendejos y que ella tiene más 
nivel educativo que sus jefes.  
8.       Sobaja a los maestros delante de nosotros y les grita groserías.  
Sin otro particular quedamos de usted para cualquier aclaración.  
H. Puebla de Z; a de 15 de Octubre de 2012.  

Atentamente.  
Alumnos de COBAEP Plantel 1”. 
¿Y este es el nuevo gobierno que tanto presumen en la SEP?  
¿Tomará cartas en el asunto Luis Maldonado?  
**      **      **  
Juan Carlos Trejo Arenas recibió el nombramiento de secretario Técnico del Grupo Legislativo del PRI en el 

Congreso de Puebla. Trejo Arenas es asistente del diputado Lauro Sánchez y su trabajo fue reconocido por 
todos los integrantes del Grupo Parlamentario del tricolor.  
Sin duda que ese nombramiento dará orden al trabajo de la fracción del PRI y no pierda de vista a Juan Carlos 
Trejo porque seguramente lo verá en las boletas electorales en el 2013. 
 **      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32277:denigran-a-alumnas-en-
el-cobaep&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
Que todo está listo para oficializar la declaratoria de Pueblos Mágicos a los municipios de Chignahuapan y San 

Andrés Cholula en respectivos actos protocolarios en la ciudad de México y en el estado, con la presencia de 
Gloria Guevara, titular de Secretaría de Turismo. 
Después del anuncio del gobernador Rafael Moreno Valle de la instalación de la planta automotriz AUDI, lo de 
hoy no podía tener mejor escenario con el último reporte en torno del INEGI en torno al crecimiento de la 
actividad económica. 
Que en el Confederación Nacional Campesina en Puebla empieza a deshojar la margarita porque no hay fecha 

que no se cumpla y los tiempos para la emisión de la convocatoria ya están en puerta la elección del nuevo 

dirigente que releve a Juan Balderas Muñoz. 
A diferencia de otros años donde el acuerdo de candidato de unidad era la regla, en esta ocasión todo será 
diferente y apunta a una elección donde los comités regionales llevan mano y se decidirán por quien cuenta con 
el mejor consenso en la central campesina. 
Que el ex dirigente estatal del PRI Alejandro Armenta Mier y el diputado federal Enrique Doger Guerrero se 
reunieron ayer en un restaurante del Centro Histórico para intercambiar fichas en el reacomodo político, en las 

vísperas del regreso del PRI a la Presidencia de la República. 
Que un conocedor en el tema relacionado con la rendición de cuentas recomienda a los ex presidentes 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32277:denigran-a-alumnas-en-el-cobaep&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32277:denigran-a-alumnas-en-el-cobaep&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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municipales que pretender ser nominados nuevamente al cargo o por una diputación local, contar con tres 
requisitos básicos: carta de antecedentes no penales, carta de no inhabilitación y documento de aprobación de 
la cuenta pública. 

De no contar con esos requisitos, que ni sueñen ni se presenten a las oficias de los dirigentes de los respectivos 
partidos políticos a quietarles el tiempo con su pretendido registro porque no van a pasar, o bien le pueden 
ahorrar a su partido un descredito. 
Que en el Congreso del estado ya le llegó el agua al tinaco al presidente de la Junta de Gobierno, Edgar 
Salomón Escorza, al anunciar que será hasta este mes cuando el presidente municipal de Tlatlauquitepec 
Porfirio Loaeza Aguilar sea notificado de la resolución de destitución que tomó el Congreso hace más de un año. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163015 

 
 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Alienta violencia con rumores 
¿Desde cuándo los patos le tiran a la escopetas? La pregunta viene al caso por la situación de violencia 

generada por los panistas en torno a Antonio Rodríguez –ligado a Guillermo Fuentes- en la comunidad de 
Quechulac, del municipio de Guadalupe Victoria. 
El sábado pasado azuzaron a los pobladores del lugar y de otras comunidades para “impedir” la “expansión” de 
la empresa Granjas Carroll del México, con el rumor, al estilo del linchamiento en San Miguel Canoa, de que 
“tienen un difunto cada 15 días” y “enfermedades” por culpa de la firma México-americana. 

En el lugar se presentaron cientos de pobladores con palos y piedras para presuntamente impedir la 
construcción de granjas que cuentas con permisos y licencias locales y nacionales. 

La turba se lanzó contra los trabajadores de la construcción que laboraron en el lugar, literalmente los 
agarraron a palos y pedradas, causándoles severas lesiones. 
Completamente en desventajas, los seis operarios de la empresa constructora se refugiaron en los vehículos y 
hasta ese lugar fueron apaleados, destruyendo los agresores los parabrisas y las unidades de transporte, uno 
con lesiones en los ojos por los cristales de ventanas y parabrisas. 
El periodismo militante y sensacionalista no le permitió al reportero a quien los panistas le dieron “la exclusiva” 
consignar la desigual agresión propinada a los empleados de la constructora que su única culpa es ganarse la 

vida como trabajadores de la construcción. 
Lo mismo agredieron a trabajadores que destruyeron vehículos y causaron daños a la maquinaria de una 
constructora que realizaba trabajos para Granjas Carroll. 
Bajo el amparo del anonimato, presuntos pobladores argumentan infinidad de enfermedades atribuidas a las 
granjas porcinas, pero ni ellos ni el mensajero presentan una sola prueba de sus dichos y afirmaciones. 

Directivos de GCM interpuso las demandas contra quienes resulten responsables por las agresiones a los seis 

trabajadores de la construcción y apegados a la ley y las instituciones dejan en manos de la Seguridad Pública 
Estatal, la SGG y la PGJ las acciones que consideren pertinentes. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163014 

 
(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 

 
La Procuraduría contra la comunicación 
Más allá de lo que ocurre en Venezuela, no concibo una estrategia de comunicación que dentro de sí, contenga 
la presión o la intimidación a la prensa para llegar a un fin donde lo que se quiere, es la aceptación popular por 
medio del voto a mediano o largo plazo. 
Imaginar la denuncia hacia uno o varios periodistas como parte de esa estrategia –que si no existe por escrito, 
no es tal- , es digno no de una dirección del área, pero si de una Procuraduría donde más que un estratega, se 

tiene un inquisidor que más que analizar líneas críticas que prevengan a su jefe, tiene por objetivo satisfacer 
intereses personales dignas de una frustrada obsesión litigante. 
Es imposible imaginar al gobernador de Puebla -un tipo hábil políticamente hablando- sonriendo y aplaudiendo 
la presentación de un proyecto comunicativo que en el camino para llegar al fin –cualquiera que este sea- 
obtendrá calificativos como megalómano (Proceso); “un gobernante que lleva a Puebla a un periodo de 
opacidad… como en los años 40” (La Silla Rota); “iluminado que empieza a aburrir a sus interlocutores” (El 
Universal); perseguidor de la libertad de expresión (CNN); “Stalin pozolero” (Anonymous); y más adjetivos 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163015
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163014
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escritos lo mismo por Lydia Cacho que Carlos Loret, o Lorenzo Meyer. 
Los dos últimos sexenios, la administración estatal ha tenido en los gabinetes de comunicación a sus 
principales talones de Aquiles. En ambos casos, las dos áreas han hecho menos a la prensa, acabando con un 

circo donde les han crecido los enanos. 
Insisto, si el fin es el 2018, no hay más que mirar al ejemplo del Estado de México en la época de Enrique Peña 
Nieto para entender que para ganar simpatías y elecciones, hay que ganar amigos, no enemigos. David López 
Gutiérrez, director de comunicación muy probablemente de Enrique Peña Nieto en la presidencia y líder del 
llamado “ChilorioPower”, puede dar la muestra de que con la prensa se gana más con la capa que con la 
espada. 

Sinaloense y economista, López Gutiérrez ha fungido siempre como un Pepe Grillo del presidente electo, 

entendió que el fin de “su gobernador” justificaba los medios y el resultado final está a la vista. 
Como en el bigbrother, a partir de diciembre las reglas cambiarán, el mandatario poblano no es del partido del 
presidente y si se su fuerza política lo ha destapado como aspirante prematuro, lo mejor será evitar motivos 
que lleven al linchamiento mediático, aun cuando estos se disfracen de absurdos como una “Ley de General de 
Medios”, pues la mejor ley que se puede tener con ellos es la de dejarlos trabajar y contratar o no para 
anunciarse a quienes se consideran propicios para transmitir un mensaje. Inventar leyes en donde no las hay –

¿se imagina usted a Peña Nieto haciendo una en diciembre, cuando no lo hizo en EdoMex?- es trabajo para 
abogados que quieren chamba, y no para un estratega en comunicación que lo que debe propiciar, son 
soluciones y buenas referencias para su “jefe”; no generarle polémicas o conflictos, en donde no los tiene. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163012 

 

 

 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 

Limpia total 
La renovación en el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), con sede en Puebla, de cara a los próximos 
comicios locales de 2013, en los que se renovarán 41 diputaciones y 217 ayuntamientos, va en serio. 
La dirigencia nacional, aún controlada y ordenada por Jorge Emilio González Martínez, ya decretó sacar la 
escoba para barrer la basura de su secretaría en el estado, aún encabezada por Juan Carlos Natale López. 
La decisión de relevar a Natale del cargo se debe -simple y sencillamente- a que en los últimos años el partido 

del tucán no creció en lo más mínimo, al contrario, ha decrecido. Con la administración saliente sucedió lo que 
históricamente se había venido dando en las pasadas administraciones, sólo reventaron escándalos y conflictos 
internos que terminaron poniendo la cabeza del también ex diputado federal en bandeja de plata. 
Otro motivo importante que obliga a una limpia total al Verde, es la relación que Natale López tiene con el 
grupo político de Manlio Fabio Beltrones, actual coordinador de la bancada parlamentaria del PRI en la 

cámara baja del Congreso de la Unión. 
Y es que de todos es conocido que el líder del Verde en Puebla se la jugó con Manlio en la disputa por la 

candidatura del PRI a la presidencia de la República. Se dice, incluso, que esto contribuyó para que Enrique 
Peña Nieto, presidente electo del país, perdiera los comicios federales pasados en el estado. 
La versión, por supuesto, no tiene pierde, sobre todo si tomamos en cuenta que el grupo político que impulsó, 
en su momento, a Natale a la dirigencia del Verde se dividió precisamente por la disputa interna priista entre 
Manlio Fabio y Peña Nieto.  
Es por ello que la orden expresa recibida por Arturo Escobar y Vega, por parte de Jorge Emilio González, fue 
lavarle y cambiarle la cara a su partido en Puebla, desaparecer a Natale del Verde. 

Empero, la tarea encargada al vocero oficial del partido del tucán fue renovar por completo a la dirigencia de su 
partido en Puebla, es decir, tanto en lo estatal como en lo municipal. 
Así que el famoso Gregorio Gómez Planter, actual dirigente municipal del mismo partido, ya debió haber 
asumido el viejo y conocido refrán que reza: “Cuando veas las barbas de tu vecino cortar, pon las tuyas a 

remojar”. 
Afortunadamente para la poca militancia de este instituto político, el citado dirigente es una copia fiel de Juan 

Carlos Natale, y ya se va. Particularmente, porque sólo se dedicó a nadar de muertito en su comité, por no 
contar con el apoyo suficiente -económico y material- para incrementar el padrón de militantes y simpatizantes 
del Verde en la capital. 
El dilema, ahora, es quién podría relevar a Goyo. 
Eso sí, cualquiera, seguro, haría un mejor trabajo político a favor del Partido Verde en Puebla. Y es que habrá 
que recordar que tanto Juan Carlos Natale, como Goyo Gómez llegaron al a dirigencia de su partido por una 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163012
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negociación entre beltronistas, como Canek Vázquez Góngora, brazo derecho de don Beltrone, con la 
burbuja marinista, liderada, entonces, por Javier López Zavala, candidato perdedor al gobierno del estado 
por el PRI en 2010. 

Zavala fue quien palomeó e impulsó a Natale.  
A la postre, la historia del Verde ya todos la conocemos, fue un total desastre. 
---------------------- 
* Para mi amigo, Carlos Macías… 
Toda mi solidaridad y apoyo para mi amigo, Carlos Macías Palma, quien siempre ha sido un hombre fuerte e 
inteligente que ha sabido sortear los más graves problemas con apoyo de El Señor. 

Desde aquí mis condolencias para él y para sus dos hijas, quienes sufren el lamentable fallecimiento de su 

esposa y madre, Blanca Estela López Mendoza. Amigo, recuerda que los tiempos de Dios son perfectos y 
que él aún te tiene una tarea aquí en la Tierra, que es estar, apoyar y ver triunfar a tu familia, a tus niñas.  
Arriba y adelante, que aún hay mucho, Carlos Macías, para rato. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-LiIpi%20-EoE%20I&id=2215 

 
(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 
 
“En lo oscurito” se reúnen los grupos políticos en Puebla 

 Lo mismo lo hace Lastiri, Armenta y Fernando en el PRI 
 Ana Tere, Pablo, Gali y Chedraui la buscan en el PAN 

El proceso electoral para renovar a los 217 Presidentes Municipales, así como los 41 miembros de la actual y 

desastrosa LVIII Legislatura está a la vuelta de la esquina, porque ocurrirá en el mes de noviembre. 
Lo anterior ha generado ya muchos movimientos –entre otros patadas y mentadas, por arriba y por 

debajo de la mesa- al interior de los partidos políticos y entre los que suspiran gobernar y ser diputados 
durante 4 años y 10 meses. 
Es por eso que los grupos al interior del Partido Revolucionario Institucional, Acción Nacional, de la Revolución 
Democrática, Movimiento Ciudadano, Nueva Alianza, del Trabajo, así como el naciente instituto Compromiso 

por Puebla ya hacen referencia a sus aspiraciones y se reúnen en corto, “en lo oscurito” y también con los 
ciudadanos. 
Los funcionarios estatales como Fernando Manzanilla Prieto, Antonio Gali Fayad y Jorge Aguilar 
Chedraui, utilizan sus posiciones para ir y venir a eventos publicitándolos en los medios de comunicación como 
“parte de sus actividades en el gobierno del estado”. 
Pero hay otros que ya se reúnen con organismos empresariales y operadores de colonias y juntas auxiliares 
como es el caso de otros que aspiran a la designación panista como lo son: Ana Teresa Aranda, Humberto 

Aguilar Coronado, Pablo Montiel Solana, entre muchos otros. 
Por el lado del PRI también ya se reúnen con José Chedraui Budib, con algunos grupos y él mismo ha dicho 

que sí busca la candidatura y ya escribe en El Sol de Puebla, además de ir a las estaciones de radio y reunirse 
con algunos que le ofrecen ser sus operadores políticos. 
Enrique Doger Guerrero, aprovecha la tribuna legislativa y su acercamiento con los medios para seguir en la 
puja por la alcaldía de la capital poblana y ser el primer político que ocupe dos veces el cargo, tras haberlo 
dejado hace 5 años. 

Roberto Enrique Agüera Ibáñez, sigue deshojando la margarita desde la BUAP, donde sabe que se le acaba 
el tiempo y debe buscar otro cargo que le permita seguir vigente, porque una vez estando fuera vivirá en el 
ostracismo. 
Pero hay otros políticos priistas que se han reunido en restaurantes para tratar de cocinar sus amarres como 
sucede con Juan Carlos Lastiri Quirós, Juan Manuel Vega Rayet, Pablo Fernández del Campo que 
buscan su espacio en las próximas elecciones, al reunirse en restaurantes de la zona de La Paz. 
Por su parte el Delegado Presidente del CDE del PRI, Fernando Morales Martínez, ya hace su juego y por eso 

los movimientos que ha empezado a realizar en la dirigencia estatal del partido con miras a fortalecerse y no 

dejar el encargo que muchos priistas quieren que abandone ó bien lo quiten desde la dirigencia nacional. 
Al Interior del PAN hay tres grupos: Los panistas tradicionales, El Yunque y el bloque Morenovallista. 
En el PRI están los que siguen al líder estatal, los que la buscan con Alejandro Armenta, los que se la están 
jugando con Lastiri Quirós, los que esperan el banderazo de Charbel Jorge Estefan, así como los 
Dogeristas que de no encontrar espacios en el PRI buscarán espacios en Movimiento Ciudadano. 

En el PANAL, los ex priistas ya también hacen sus enjuagues como son Julio Leopoldo de Lara Valera, 
Víctor Hugo Islas Hernández, Darío Carmona García, Marcela Jiménez y muchos más, entre ellos el 
actual dirigente, Gerardo Islas Maldonado, que ya tiene amarrada candidatura a diputado. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-LiIpi%20-EoE%20I&id=2215
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Por el PRD se espera de nueva cuenta la lucha de las tribus. 
En el PT no hay ideas, ni cabeza, por lo que se espera que estos dos últimos respalden al candidato que 
impulse el gobernador, algo que sucederá con el nuevo partido político. 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Líder de burócratas se deslinda de defender a rescindidos del gobierno 

Este lunes –tal como se previó en esta columna a finales del mes pasado– inició el despido de docenas de 
trabajadores del gobierno del estado que obtuvieron una plaza en el sexenio marinista. Fuentes extraoficiales 

indican que serán entre 500 y 800 los empleados que podrían ser rescindidos. Lo grave de esta situación, 
aparte de la violación de los derechos laborales, es que Humberto Posadas Manzano, el secretario general del 
Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado y Organismos Descentralizados (Stspeyod), 
ayer literalmente se escondió de la gente que empezó a ser echada y que buscó la defensa de sus 
representantes gremiales. 
En privado, cuentan fuentes confiables del sindicato, Posadas Manzano ya confió a varios integrantes de la 

organización que no meterá las manos por los cientos de trabajadores que serán despedidos por ser 
identificados con la administración de Mario Marín, bajo el argumento de qué él no intervino en el otorgamiento 
de esas bases laborales.   
Dicho argumento de Humberto Posadas no es válido y es una actitud mediante la cual busca congraciarse con 
el grupo político del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Ya que esos trabajadores obtuvieron las plazas 

entre el quinto y el sexto año de la administración marinista, que sumado a lo que lleva el actual gobierno, ya 
rebasaron el límite de dos años que establece los reglamentos del Stspeyod para que alguien adquiera 

derechos dentro de la agrupación gremial. Además, durante los últimos tres años todos esos trabajadores han 
tenido el descuento puntual de sus cuotas sindicales y eso los hace ser miembros con derechos del sindicato; y 
que los dirigentes, por lo menos, les den la cara en una crisis como la actual. 
Desde la semana pasada ya se sabía de los despidos. Sin embargo, fue hasta ayer en que se presentaron a las 
oficinas del Stspeyod, ubicado en la colonia Maravillas, unos 60 trabajadores que exigían hablar con Humberto 
Posadas, quien se negó a dialogar con los afectados y únicamente se reunió con algunos delegados para 
comunicarles que este día buscará una audiencia con Fernando Manzanilla Prieto, el titular de la Secretaría 

General de Gobierno, para pedirle información de la magnitud de la ola de despidos. 
Y es que se cuenta que José Cabalan Macari, el secretario de Administración, no recibe a Posadas Manzano, lo 
cual es un indicativo de que este dirigente gremial es visto como un cero a la izquierda. 
La actitud del líder sindical ya se observaba extraña desde septiembre, mes en que se empezó a programar los 
despidos, y curiosamente de un día para otro, el dirigente gremial se sometió a una operación en la columna 

vertebral y eso lo llevó a ausentarse más de un mes, tal vez es el más importante de su gestión. 

Hasta apenas hace una semana el dirigente de los burócratas se empezó a reincorporar. Sin embargo eso no 
impidió que el pasado jueves 25 de octubre, en una reunión a la que asistieron unos 60 delegados, Posadas 
enfrentara un reclamo unánime de que no hace nada contra los despidos. 
Uno de los delegados que representa al Tribunal Superior de Justicia, de nombre Ricardo Meléndez, en 
particular le espetó que se ha convertido en un “charro” ante su pasividad por dicho conflicto. Y frente a esa 
acusación, el dirigente guardó silencio. 
Otro más le dijo: “En el gobierno te dan un coscorrón y te agachas; te vuelven a dar otro coscorrón y te 

vuelves a agachar; ahorita te están dando uno nuevo y te volviste a agachar”. 
Este comportamiento ha revivido el rumor de que la pasividad de Héctor Posadas Manzano será recompensada 
con la próxima designación como candidato del PRI a edil de su pueblo, que es San Sebastián Cuautempan. 
Lo interesante será ver si en los próximos días el dirigente logra sortear la tormenta, ya que el conflictos es 
más grave de lo que se previa. Originalmente se había dicho que solamente serían echados trabajadores que 

tenían la categoría “R” del escalafón, la cual es la más alta. Y que era injusto que tuvieran esa posición, ya que 
les habían dado ese estatus sin haber llegado a la antigüedad para alcanzarlo. 

Sin embargo ahora se sabe que en la lista de posibles trabajadores que serán rescindidos se encuentran 
empleados de la categoría “A”, que es la más baja y peor pagada. 
Al final el comportamiento pusilánime de Héctor Posadas Manzano es entendible, ya que es un dirigente que 
llegó al cargo por ayuda del gobierno de Mario Marín y luego se quiso convertir en incondicional de la 
administración de Moreno Valle, y acabó en una situación vulnerable, en la que no tiene liderazgo ni autoridad. 
Lo que no es entendible es que en el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas no se mida el alto costo político 
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que le generara el abuso de despedir a docenas de trabajadores. 
En la campaña electoral de 2010, uno de los aciertos que tuvo Moreno Valle al final de su labor proselitista 
como candidato a gobernador, fue dirigirse a los burócratas del gobierno del estado a quienes ofreció respetar 

sus plazas y mejorar sus condiciones laborales. 
Ahora esa promesa ha quedad evidenciada que era pura demagogia. Y que de nada sirvió que un número alto 
de trabajadores, que se sentían maltratados por el marinismo, creyeran en las palabras del entonces aspirante 
de la Coalición Compromiso por Puebla y acabaran sufragando por él, pensando que con un cambio de partido 
en el poder, mejoraría el respeto a los derechos laborales. 
Dicho de otra manera, Moreno Valle sigue perdiendo la simpatía de quienes lo llevaron al poder. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lider-de-burocratas-se-deslinda-de-defender-a-

rescindidos-del-gobierno_id_15664.html 

 
 
 
(Editorial) 
 

Ocultar la realidad 
Mientras la organización Save the Children –dedicada a la defensa de la infancia en 120 países– denunció que 
en Puebla es preocupante la explotación laboral infantil, el titular de la Secretaría de Competitividad Trabajo 
Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, aseguró que en el estado no hay denuncias formales por 
explotación laboral de niños y sostuvo que tampoco cuenta con datos en la materia. Las declaraciones del 
funcionario estatal son a todas luces emitidas desde la ignorancia y parecen tener, como suele suceder con las 

voces de la oficialidad, la intención de ocultar con el discurso una realidad que es 

palpable para todos y si no hay que recomendarle a Rodríguez que eche un ojo a las decenas de cruceros en 
los que infantes trabajan de manera precaria o haga un viaje de no más de 10 kilómetros de distancia para 
observar a niños empleándose en ladrilleras. 
Es la explotación infantil tal vez el lado más siniestro de la pobreza y del crimen, así que pretextar que no hay 
denuncias formales o que se carece de datos para tratar de minimizar un problema sumamente grave, no sólo 
resulta oprobioso sino hasta inmoral. 

Más allá de lo que el secretario diga, lo que se puede palpar en la realidad poblana y del resto del país es a un 
enorme grupo 
poblacional, el de los niños, victimizado por la pobreza y los abusos, pues no hay ley que valga para su 
protección ni autoridad que parezca decidida a acabar con las condiciones que permiten su explotación. 
Es por eso que se hace cada vez más necesario que las autoridades de los tres niveles de gobierno se aboquen 
con toda la fuerza del Estado a acabar con la explotación de infantes y que quienes de ellos abusan reciban el 
mayor castigo que la ley permite, pues las perjuicios personales y sociales que están generando se harán 

presentes en el futuro, cuando ya sea demasiado tarde para actuar. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ocultar-la-realidad_id_15663.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
• Fraile, contra la corrupción en el IMSS  
• El inocente caso Tlatlauqi 
• Nuestra solidaridad con Carlos Macías 
De manera clara y contundente, el delegado del IMSS Francisco Fraile García, dio a conocer la destitución de 
una empleada que estuvo involucrada en una adjudicación irregular, motivo suficiente para que el órgano de 
control interno del Seguro Social, determinara inhabilitarla hasta por un año. 

En lo que va de la administración de Paco Fraile, son ya 5 casos de servidores públicos destituidos por falta de 
probidad y con ello se demuestra que no se permitirán estos actos de corrupción que por años dañaron a la 
institución más noble que tiene el país como lo es el IMSS.  
Ahora falta que el sindicato no se ponga a defender a quienes se han encontrado responsables de hechos de 
corrupción, como el caso del médico nefrólogo acusado incluso de intentar traficar con órganos y quien, según 
se dijo hace unas semanas, salió libre bajo fianza y aún no se logra comprobar los dichos de la madre 
agraviada que denunció los hechos.  

Lo que pareciera un asunto sin mayor trascendencia, finalmente la resolución de la CAIP de la semana pasada 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lider-de-burocratas-se-deslinda-de-defender-a-rescindidos-del-gobierno_id_15664.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lider-de-burocratas-se-deslinda-de-defender-a-rescindidos-del-gobierno_id_15664.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ocultar-la-realidad_id_15663.html


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Martes 30 de Octubre de 2012 

 

 

 41 

para que el Congreso notifique “el estado” que guarda el expediente del Presidente municipal de Tlatlauqui, 
quien debería haber sido destituido desde el año pasado, luego que le fincaran responsabilidades por algo así 
como 19 millones de pesos, se convirtió otra vez en una hoguera que reavivó el fuego que parecía apagado. 

Hoy salió a relucir que Porfirio Loaeza no ha recibido la notificación por parte del Congreso donde se le informa 
de su destitución acordada por esta Legislatura, porque la Secretaría General del Congreso no había hecho el 
trámite correspondiente. 
En fin, que tras la solicitud que hizo un ciudadano, que no reportero, sobre el “estado” que guarda el 
expediente, ahora resulta que incluso lo van a desclasificar o al menos van a analizar las razones por las cuales 
se cerró el expediente. 

Ahora que el Congreso reciba la notificación oficial de la CAIP, conocerán a detalle lo que se resolvió en la 

sesión del viernes, pero por el momento, ya se volvieron a subir a ese camión que parecía ya no tenía boleto 
de regreso. 
Al amigo y compañero periodista Carlos Macías Palma, nuestra solidaridad en estos momentos tan difíciles por 
los que atraviesa. Le deseamos que Dios lo llene de fortaleza para poder enfrentar este trago tan amargo. 
Esta desgracia ocurrida en la carretera a Izúcar de Matamoros, puso en evidencia, otra vez, la mala 
organización y la deficiencia de los cuerpos de rescate en Puebla, pues, tal y como se relata en la crónica de 

nuestro compañero Odilón Larios, las consecuencias fatales quizá pudieron haber sido de menor impacto si es 
que se hubiera actuado de manera responsable y sobre todo, atinada. 
Eso tendrá que investigarse. 
CONFETI… este día se presentará en la capital del país la declaratoria de Pueblo Mágico a Chignahuapan y a 
San Pedro Cholula…el gobernador irá después a cada uno de ellos para hacer el anuncio oficial. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4982 
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